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HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL 

 
GOBIERNO MUNICIPAL 

 
2020 – 2024 

 
“TRABAJANDO PARA TI” 

 
ACTA DE ASAMBLEA    

                                                                                                                   
SEXAGÉSIMO SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA 

(Versión estenográfica) 

                                                                                                                   
USO DE LA VOZ DEL C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA PRESIDENTE EN TURNO DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, DA LECTURA A LA CONVOCATORIA. 

PARA DAR CUMPLIMIENTO A LA ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO 49 BIS, 52 Y 52 BIS DE LA LEY ORGÁNICA 

MUNICIPAL PARA EL ESTADO DE HIDALGO, SE CONVOCA A TODOS LOS INTEGRANTES DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, A CELEBRAR LA SEXÁGESIMO SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA EL DÍA 13 DE JUNIO DEL 

PRESENTE AÑO. 

DICHA SESIÓN DARÁ INICIO EN PUNTO DE LAS 12:00 HRS., EN EL SALÓN DE CABILDO “CESÁREO ENCISO” 

UBICADA EN EL PALACIO MUNICIPAL CON DOMICILIO EN PLAZA PRINCIPAL S/N CENTRO, ZEMPOALA, 

HIDALGO. MUCHO AGRADEZCO LA PARTICIPACIÓN DE TODOS Y APRECIO EN TODO LO QUE VALE SU 

PUNTUAL ASISTENCIA. ATENTAMENTE.C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA PRESIDENTE EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA. 

USO DE LA VOZ DEL C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE EN TURNO DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, DA LECTURA A LA ORDEN DEL DÍA: 

 

ORDEN DEL DÍA 

1.- PASE DE LISTA DE ASISTENCIA. 

2.- VERIFICACIÓN DE QUÓRUM LEGAL E INSTALACIÓN DE LA HONORABLE ASAMBLEA POR LO TANTO LOS 

ACUERDOS QUE SE TOMEN SERÁN OBLIGATORIOS PARA LOS AUSENTES Y PARA QUIENES SE RETIREN 

DE MANERA ANTICIPADA. 

3.- PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA ADQUISICIÓN Y CONTRATACIÓN 

DE 500 FOCOS LED DE 40 WATTS PARA LAMPARA SUBURBANA, QUE BENEFICIAN Y FORTALECEN A LA 

SEGURIDAD PÚBLICA DEL MUNICIPIO DE ZEMPOALA. 

4.- PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA ADQUISICIÓN Y CONTRATACIÓN 

DE 300 LÁMPARAS METÁLICAS SUBURBANAS PARA EL ALUMBRADO PÚBLICO, QUE BENEFICIAN Y 

FORTALECEN A LA SEGURIDAD PÚBLICA DEL MUNICIPIO DE ZEMPOALA. 
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5.- PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA ADQUISICIÓN Y CONTRATACIÓN 

DE MATERIAL PARA CLORACIÓN, 54,000 LITROS DE CLORO PARA TRATAMIENTO DE AGUA Y 40 CUBETAS 

DE CLORO EN PASTILLA DE 45 KILOS CADA UNA, ESTO PARA EL SISTEMA DE AGUA POTABLE, QUE 

BENEFICIA EL DESARROLLO DEL MUNICIPIO DE ZEMPOALA. 

6.- PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA ADQUISICIÓN Y CONTRATACIÓN 

DE 53 CUBETAS DE PINTURA DE 19 LITROS PINTURA PARA TRÁFICO AMARILLA PARA PINTAR 

GUARNICIONES Y VIALIDADES DE DIVERSAS COMUNIDADES Y FRACCIONAMIENTOS, QUE BENEFICIAN A 

LA MEJORA DE LAS VIALIDADES DEL MUNICIPIO DE ZEMPOALA. 

7.- PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA ADQUISICIÓN Y CONTRATACIÓN 

DE 200 M3 DE MEZCLA DE ASFALTO Y SU APLICACIÓN, PARA REALIZAR EL BACHEO EN DIVERSAS CALLES 

DE LAS COMUNIDADES Y FRACCIONAMIENTOS DE ZEMPOALA, QUE BENEFICIAN A LA MEJORA DE LAS 

VIALIDADES DEL MUNICIPIO DE ZEMPOALA. 

8.- PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA REALIZAR LA PLATAFORMA DE 

CIMENTACIÓN Y DOTAR CON SERVICIOS BÁSICOS, EL BANCO DEL BIENESTAR EN LA ZONA DE 

FRACCIONAMIENTOS.  

9.- PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA EL ARRENDAMIENTO Y 

CONTRATACIÓN DE CAMIÓN DE VOLTEO PARA LA RECOLECCIÓN DE BASURA POR EL EJERCICIO 2023, 

QUE BENEFICIA A LA SALUBRIDAD DEL MUNICIPIO DE ZEMPOALA.  

10.- PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA ADQUISICIÓN Y   CONTRATACIÓN 

DE LETRAS DE IDENTIDAD PARA LA COMUNIDAD DE ESTACIÓN TEPA QUE BENEFICIAN A LA IMAGEN DEL 

MUNICIPIO DE ZEMPOALA. 

11.- PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN Y CONTRATACIÓN DE COMBUSTIBLE Y 

LUBRICANTES POR EL EJERCICIO 2023, QUE BENEFICIAN AL DESARROLLO DEL MUNICIPIO DE 

ZEMPOALA. 

12.- PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA EXPEDICIÓN GRATUITA DE 

CONSTANCIAS EN GENERAL, QUE BENEFICIAN A LA POBLACIÓN DEL MUNICIPIO DE ZEMPOALA. 

13.- PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA COLOCACIÓN DE LA 

NOMENCLATURA DE LAS CALLES DE LA COMUNIDAD DE LA TRINIDAD QUE BENEFICIAN AL DESARROLLO 

DEL MUNICIPIO DE ZEMPOALA. 

14.- INFORMACIÓN DE LAS OBRAS PÚBLICAS PENDIENTES DE ENTREGAR A LAS COMUNIDADES Y LAS 

QUE ESTÁN EN PROCESO DE EJECUCIÓN QUE BENEFICIAN EL DESARROLLO DEL MUNICIPIO DE 

ZEMPOALA.  

15.- INFORMACIÓN DE LAS DEMANDAS LABORALES QUE ESTÁN EN PROCESO CONTRA EL MUNICIPIO DE 

ZEMPOALA.  

16.- PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA FIRMA DEL CONTRATO DE 

ARRENDAMIENTO DE MOBILIARIO Y EQUIPO PARA EVENTOS A REALIZARSE POR LAS DIRECCIONES DE 

ESTA ADMINISTRACIÓN PARA EL EJERCICIO 2023, QUE BENEFICIAN AL DESARROLLO DEL MUNICIPIO DE 

ZEMPOALA. 
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17.- PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LAS ADQUISICIONES Y 

CONTRATACIONES PARA REALIZAR LA FERIA PATRONAL 2023, QUE BENEFICIAN AL LEGADO 

TRADICIONAL Y A LA ECONOMÍA DEL MUNICIPIO DE ZEMPOALA.  

18.- ASUNTOS GENERALES. 

19.- CLAUSURA DE LA SESIÓN. 

 

ACUERDOS 

PRIMERO.- LA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS SECRETARIA EN TURNO DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, PASA LISTA DE ASISTENCIA CC MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, PRESENTE, PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA,  SINDICA, 

PRESENTE, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESENTE, MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, 

PRESENTE, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, PRESENTE,SILVIO 

GUTIÉRREZ GÓMEZ,PRESENTE, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, PRESENTE, NITZA CATALINA SOLORIO 

RODRÍGUEZ, PRESENTE, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, PRESENTE, LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, 

PRESENTE, ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS, PRESENTE, JUANA AGUILAR VARGAS PRESENTE, MA. 

GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, PRESENTE, SE ENCUENTRAN PRESENTES TODOS LOS INTEGRANTES, 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA.  

SEGUNDO.- USO DE LA VOZ DEL C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA COMENTA, POR LO TANTO, CONTAMOS CON QUÓRUM LEGAL. 

TERCERO.-  USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN SU 

CASO APROBACIÓN PARA LA ADQUISICIÓN Y CONTRATACIÓN DE 500 FOCOS LED DE 40 WATTS PARA 

LAMPARA SUBURBANA, QUE BENEFICIAN Y FORTALECEN A LA SEGURIDAD PÚBLICA DEL MUNICIPIO DE 

ZEMPOALA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL HACE LLEGAR EL RESUMEN DE LAS SOLICITUDES QUE REALIZAN LAS COMUNIDADES 

EN EL TEMA DE ALUMBRADO PÚBLICO Y QUE ESTÁN PENDIENTES DE ATENDER, COMENTA QUE EL 

COSTO EN CUANTO A ESTE MATERIAL ES MUY VARIADO, ES DE SU CONOCIMIENTO QUE FALTAN 

MUCHAS COMUNIDADES POR ATENDER, PERO LA ADQUISICIÓN DE ESTOS FOCOS SERVIRÁ PARA IR 

AVANZANDO. 

LA C. REGIDORA ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ PREGUNTA SI LAS COMUNIDADES QUE NO SE 

ENCUENTRAN EN LA LISTA ES PORQUE YA ESTÁN ATENDIDAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE ES PORQUE YA ESTÁN ATENDIDAS O SE ENCUENTRAN EN 

PROCEDIMIENTO, CONFORME LLEVA EL CALENDARIO DE LUMINARIAS.  

LA C. REGIDORA JUANA AGUILAR VARGAS PREGUNTA QUE COSTOS TIENEN. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE VAN DESDE LOS $250.00 A $300.00. 
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EL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA SI NO ES MÁS VIABLE REALIZAR COMPRAS 

CONSOLIDADAS, BUSCAR AL MEJOR PROVEEDOR, TENER LA LICITACIÓN CORRESPONDIENTE Y TOMAR 

LA MEJOR DECISIÓN; OJALÁ SE PUDIERA CONSIDERAR ESOS PUNTOS PARA QUE FUERA DE UNA 

MANERA MÁS CLARA, PRECISA Y DETALLADA PARA FACILITAR LA TOMA DE LA DECISIÓN Y BUSCAR LA 

MEJOR ALTERNATIVA PARA EL MUNICIPIO.  

EL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA QUE NO ENTIENDE PORQUE HOY 13 DE 

JUNIO, A MÁS DE LA MITAD DE PERIODO SE ESTÁN PASANDO COMO DEBERÍAN PASARSE LAS 

ADQUISICIONES DE ESTOS PRODUCTOS, YA QUE DESDE ENERO A LA FECHA YA SE HABRÁN COMPRADO 

UNA GRAN CANTIDAD DE FOCOS Y LUMINARIAS. LE GUSTARÍA ANTES DE APROBAR, SE REVISARÁ Y 

ANALIZARA ESTE PUNTO, CHECAR COMO Y CON QUIEN SE HA COMPRADO. LO ÚNICO QUE NOS ESTÁN 

ENVIANDO ES EL PUNTO MAS NO LA INFORMACIÓN COMPLETA PARA PODER HACER UN ANÁLISIS Y 

DETERMINAR; NO SABEMOS SI EL PROVEEDOR SEA EL MISMO QUE HA SURTIDO DESDE EL 2020 Ó 2021, 

QUE TANTO HA CUMPLIDO YA QUE HAY MUCHOS FOCOS FUNDIDOS O NO DURAN Y POR LA CANTIDAD 

ES MEJOR HACER UNA LICITACIÓN ABIERTA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE SE HA ESTADO REALIZANDO LA JUSTIFICACIÓN Y COMPROBACIÓN 

CORRESPONDIENTE COMO LO ESTABLECE LA LEY CONFORME A LA MATERIA, COMENTA QUE SE 

GENERA DE ESTA FORMA PORQUE ES PORQUE SE HA BUSCADO UNA ESTRATEGIA PARA INFORMAR 

PRINCIPALMENTE A LA ASAMBLEA Y A LA CIUDADANÍA DE LAS CANTIDADES DE SOLICITUDES, ACCIONES 

Y COMPRAS QUE SE VAN A REALIZAR PARA QUE SE PUEDA IR GENERANDO EL PROGRAMA DE ACUERDO 

A LOS GASTOS, YA QUE LAS SOLICITUDES QUE EXISTEN SON MUCHAS E INCLUSIVE SON MÁS DE 500 

FOCOS, SOBRE EL COSTO Y EL PROVEEDOR, SE ESTÁN BUSCANDO LAS COTIZACIONES. COMENTA QUE 

SE ESTÁ TRABAJANDO EN EL TEMA DE MEJORAS EN LA ECONOMÍA EN CUESTIONES CON LA LEY QUE 

TRAE EL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA, LA DEMÁS INFORMACIÓN ESTA COMPROBADA Y JUSTIFICADA, 

SIN EMBARGO, EL CONTRALOR PROPONE QUE SE DEN A CONOCER LAS COMPRAS PARA QUE SE 

VERIFIQUE DÓNDE ESTÁN COLOCADOS Y RESPECTO A LA LICITACIÓN SI SE PUEDE REALIZAR, PERO NO 

SE TIENE LA SUFICIENCIA PRESUPUESTAL Y EL COSTO SERÍA MAYOR QUE SI SE COMPRAN CON EL 

RECURSO QUE CONTAMOS EN LAS ARCAS  DEL MUNICIPIO, POR LO QUE LAS COMPRAS SE VAN 

CONSOLIDANDO PARCIALMENTE DE ACUERDO A LA PRESUPUESTACIÓN Y A LOS RECURSOS QUE VAN 

INGRESANDO, SON COMPRAS PEQUEÑAS MENORES A $30,000.00O $40,000.00 DE ACUERDO A LO QUE 

ESTABLECE EL REGLAMENTO Y LA LEY DE ADQUISICIONES, MANIFESTANDO QUE NO SE VA A REALIZAR 

LA COMPRA DE 500 FOCOS EN UNA SOLA EXHIBICIÓN, DE ESTA MANERA, NO SE AFECTAN LAS FINANZAS 

DEL MUNICIPIO; SI SE  GENERARA LA LICITACIÓN  SE DEBE DE CONTAR CON TODO EL RECURSO.  

EL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA QUE DESDE SU PUNTO DE VISTA ES UN 

ERROR DE PLANEACIÓN, YA QUE SE APRUEBA UN PRESUPUESTO DONDE DEBERÍA DE ENTRAR ESTE 

TIPO DE COMPRAS DE ACUERDO A LAS NECESIDADES Y CONSIDERA QUE DE ESTA MANERA SE 

AHORRARÍAN MUCHAS COSAS, CUANDO ESO YA SE DEBIÓ DE HABER APROBADO DESDE DICIEMBRE 

DEL AÑO PASADO.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE, SI ESTÁ APROBADO DENTRO DEL PRESUPUESTO QUE SE REALIZA 

Y SE AUTORIZA, EL PROBLEMA ES QUE NO SE TIENE LA CANTIDAD TOTAL PARA PODER LICITAR 500 

FOCOS. LA COMPROBACIÓN Y LA JUSTIFICACIÓN ESTÁ DE ACUERDO A LA LEY Y SUS REGLAMENTOS. 

LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA QUE EL COMITÉ DE ADQUISICIONES ES QUIEN DEBE 

DE PRESENTAR ESTE PROGRAMA ANUAL, PORQUÉ EN ESTE MOMENTO SE NOTA QUE LA PLANEACIÓN 
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NO ESTÁ FUNCIONANDO Y RESPECTO AL SEGUNDO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA SE MENCIONA QUE SE 

VAN A COMPRAR 300 LAMPARÁS Y PREGUNTA SI TAMBIÉN LLEVAN LOS MISMOS TIPOS DE FOCOS, SI ES 

ASÍ, SE RESTAN 300. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE CADA LAMPARA YA TIENE SU FOCO. 

LA MISMA REGIDORA PREGUNTA CUANTOS FOCOS APROXIMADAMENTE SE COMPRAN AL AÑO.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE ALREDEDOR DE 4000 FOCOS.  

NUEVAMENTE LA MISMA REGIDORA COMENTA QUE YA SE DEBE DE TENER UN PROVEEDOR QUE DE 

CALIDAD, PRECIO YA QUE DESDE EL AÑO 2021 SE HAN REALIZADO COMPRAS Y PREGUNTA EN QUÉ 

PRECIO SE HAN ESTADO COMPRANDO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE EN LOS MISMOS PRECIOS YA MENCIONADOS. 

LA MISMA REGIDORA PREGUNTA SI SE VA CAMBIAR DE PROVEEDOR. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE SE BUSCA EL PROVEEDOR DIRECTAMENTE QUE CUMPLE CON LAS 

CONDICIONES AL MOMENTO E INCLUSO EN EL ÁREA DE TESORERÍA HAY CUESTIONES DE QUE LES 

PIDEN LOS FOCOS AL MOMENTO PARA EL DIRECTOR DE LUMINARIAS Y SE LOS LLEVAN DIRECTAMENTE 

Y ASÍ PODERLE DAR UN MEJOR SERVICIO A LA CIUDADANÍA, EN CUESTIONES DE PLANEACIÓN 

TESORERÍA TIENE DIRECTAMENTE TODOS LOS PAGOS Y GASTOS QUE SE HAN GENERADO DE ACUERDO 

A LAS ÁREAS, TIEMPO ATRÁS SE TUVO UN APAGÓN EN DONDE DEJARON DE SERVIR CERCA DE 60 

FOCOS EN FRACCIONAMIENTOS Y EN ALGUNAS COMUNIDADES, MISMO QUE NO SOLO AFECTO LOS 

FOCOS SI NO TAMBIÉN DIVERSAS. SE PUEDEN VERIFICAR QUE SE TIENEN ALREDEDOR DE DIEZ MIL 

LUMINARIAS EN TODO EL MUNICIPIO, EL PROBLEMA MÁS COMUNES QUE SE PRESENTA EN LAS 

COMUNIDADES ES LA VARIACIÓN DE VOLTAJE LO QUE TIENE COMO CONSECUENCIA QUE LOS FOCOS 

SE DESCOMPONGAN. 

LA MISMA REGIDORA COMENTA QUE SI YA SE TIENEN DE CONOCIMIENTO QUE SE VA A GASTAR EN LA 

COMPRA DE 3000 A 4000 FOCOS PORQUE AUDITAR LOS 500 FOCOS Y PREGUNTA SI ESTOS FOCOS VAN 

A SER DE MÁS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE TODOS ESTÁN DENTRO DEL MISMO PRESUPUESTO DE ACUERDO A 

LA RELACIÓN Y A LAS SOLICITUDES QUE VA INGRESANDO LA GENTE Y UNA VEZ QUE SE TERMINEN LOS 

500 FOCOS SE DA A CONOCER Y NUEVAMENTE SE SOLICITAN MÁS DE ACUERDO A LOS INGRESOS QUE 

SE TENGAN. 

LA MISMA REGIDORA PREGUNTA SI EN EL CICLO 2023 SON LOS PRIMEROS FOCOS QUE SE VAN A 

ADQUIRIR. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE NO, SE HAN ADQUIRIDO EN COMPRAS PEQUEÑAS DE 100 O 150 

FOCOS DE ACUERDO A LAS SOLICITUDES. 
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LA MISMA REGIDORA PREGUNTA SI RESPETAN EL MISMO PRECIO, AUNQUE NO SE REALICE LA COMPRA 

EL MISMO DÍA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE SI ES EL MISMO PRECIO DE ACUERDO AL COMITÉ DE ADQUISICIONES 

NO MAYOR A $300,00.00, MANIFESTANDO QUE EN CUESTIÓN DE PRECIOS ESTÁ MÁS BAJO A LOS QUE 

TIENE LA SECRETARIA DEL BIENESTAR Y EN EL CATÁLOGO DE CONCEPTOS DEL ESTADO.  

EL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA QUE NO COINCIDE ALGUNAS CANTIDADES 

YA QUE SI SE GASTAN ALREDEDOR DE 3000 A 4000 FOCOS POR AÑO ES UN PROMEDIO DE 300 FOCOS 

POR MES Y EN EL CALENDARIO DE ADQUISICIONES QUE HICIERON LLEGAR Y SE DEBEN DE IR 

ADQUIRIENDO DE ACUERDO AL CALENDARIO PORQUE ASÍ FUE COMO SE APROBÓ EL PRESUPUESTO Y 

SI YA VA MEDIO AÑO SE TENDRÍA QUE LLEVAR 1500 FOCOS Y MENCIONA QUE ES LO QUE LE INTERESA 

SABER CÓMO ESTÁN LAS ADQUISICIONES. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE DE ACUERDO AL CALENDARIO DE ADQUISICIONES Y EN CUESTIONES 

DEL RECURSO SI SE TUVIERA PARA LA COMPRA DE 4000 FOCOS SE COMPRARIAN, PERO NO ES ASÍ Y 

SE HA ESTADO TRABAJANDO DE ACUERDO AL CALENDARIO DE ADQUISICIONES, EL PROBLEMA ES QUE 

EN ENERO O EN FEBRERO NO SE CUENTA CON TODA A CANTIDAD PARA REALIZAR LA COMPRA.  

EL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS MENCIONA QUE ES IMPORTANTE SEGUIR EL 

CALENDARIO YA PROGRAMADO MES CON MES O BIMESTRE CON BIMESTRE, QUE ES INCORRECTO 

HABER GASTADO $800,000. PARA UNA FIESTA PARA MAESTROS CUANDO SE PUDO INVERTIR PARA ESTA 

ZONA Y ASÍ PODER REALIZAR UNA LICITACIÓN Y OBTENER UN MEJOR PRECIO. MANIFIESTA QUE LE 

INTERESA SABER CON ADQUISICIONES A QUIEN LE ESTAS COMPRANDO, PORQUE LE ESTAS 

COMPRANDO Y PORQUE NO SE HACE LA INVITACIÓN A TRES POR LA CANTIDAD QUE SE MANEJA. 

COMPRA DIRECTA NO PUEDE SER PORQUE SON MAS DE 60 0 70 MIL PESOS 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE PORQUE NO SE REALIZA LA COMPRA DE LOS 500 FOCOS EN UNA 

SOLO EXHIBICIÓN. 

EL MISMO REGIDOR COMENTA QUE NO VA A AUTORIZAR ALGO SIN SABER PRECIO, MARCA O A QUIEN 

SE LOS ESTÁN COMPRANDO YA QUE CONSIDERA QUE ESTÁN MUY CAROS Y NECESITA SABER CUÁNTOS 

FOCOS SE HAN COMPRADO DE ENERO A LA FECHA YA QUE SE DESCONOCE EL DATO. ASIMISMO, 

MENCIONA QUE NO PUEDE HABER UNA VOTACIÓN SIN TENER LA INFORMACIÓN COMPLETA. NO SE 

NIEGA A QUE SE VOTE A FAVOR CUANDO SEA NECESARIO, PERO CON INFORMACIÓN COMPLETA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE LA INFORMACIÓN COMPLETA SE LE ENTREGA CADA TRIMESTRE E 

INCLUSO MENCIONA QUE LE HA ENTREGADO MAYOR CANTIDAD DE INFORMACIÓN LA CUAL HAN 

REVISADO Y VERIFICADO, NO SE ESCONDE LA INFORMACIÓN, SOLO SE ESTÁ SOLICITANDO LA 

AUTORIZACIÓN DE LOS FOCOS PARA GARANTIZAR EL ALUMBRADO PÚBLICO, QUE SI DICE QUE ME 

ESTOY LLEVANDO DINERO Y ENRIQUECIENDO CON EL ALUMBRADO PÚBLICO, TENDRÍA QUE 

DEMOSTRARLO. 

EL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS ACLARA QUE NUNCA DIJO QUE SE ESTÉ LLEVANDO 

DINERO, SOLO QUE EN LA INFORMACIÓN QUE LE HAN ENTREGADO HA ENCONTRADO CONTRATOS DE 
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CAMISAS O CAMISOLAS DE UNIFORMES CON UN MONTO DE MIL PESOS POR PERSONA, TAL VEZ LA 

MARCA O EL TIPO DE TELA INFLUYA EN EL COSTO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE EL MISMO LO PUEDE VERIFICAR YA QUE EN LA JUAREZ SOLO SE HA 

FUNDIDO UNA LAMPARA PORQUE SE CONECTARON LOS COMERCIANTES. LA MAYORÍA DE FOCOS QUE 

SE HAN ADQUIRIDO ES PORQUE TIENEN SU LÁMPARA O SE CAMBIA EL FOCO, MISMOS QUE HAN DURADO 

MAS DE DOS AÑOS PORQUE SON DE BUENA CALIDAD. 

EL MISMO REGIDOR REFIERE QUE NO HAY TEMA CON LA CALIDAD QUE QUIERE SABER CUANTOS SE 

HAN COMPRADO Y QUÉ MARCA SON, EL PRECIO. EN NINGÚN MOMENTO HA MANIFESTADO QUE SE 

ESTÁN LLEVANDO EL DINERO, NO ESTÁ ACUSANDO A NADIE, SI HAY UNA FORMA DE HACER UN AHORRO 

PARA EL MUNICIPIO QUE SE HAGA, INVITANDO A 3 PROVEEDORES MÁS QUE DARÁN DIFERENTES 

PRECIOS. 

LA C. REGIDORA ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ COMENTA QUE UNO DE LOS PUNTOS ES QUE 

EXISTE UNA PROGRAMACIÓN Y UN PRESUPUESTO PARA ESTOS GASTOS, PERO NO SE PUEDEN 

PROGRAMAR AL 100% YA QUE EXISTEN APAGONES QUE PUEDEN LLEGAR A DESCOMPONER HASTA 100 

FOCOS. ASÍ MISMO PREGUNTA SI EL FORMATO QUE HICIERON LLEGAR A LA ASAMBLEA ES EL QUE YA 

SE VA A UTILIZAR PARA TODAS LAS ADQUISICIONES Y SOLICITA SEA ENTREGADO UNA VEZ QUE YA ESTÉ 

REQUISITADO.  

 

LA MISMA REGIDORA PREGUNTA SI LAS LÁMPARAS LED FUNCIONARÍANN Y SI SE PUEDE HACER ESE 

ANÁLISIS Y EN CUANTO A LAS LICITACIONES COMENTA QUE SE LLEVA A CABO LA REVISIÓN DE 3 0 4 

PROVEEDORES Y ELIGEN EL MEJOR PRECIO, SOLO QUE NO SE LE HA DADO LA FORMALIDAD.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA QUE AL DÍA DE HOY SE HAN COLOCADO 2186 FOCOS, DONDE SE HA 

COLOCADO EL MAYOR NÚMERO ES EN FRACCIONAMIENTOS CON 400 Y EN TEPOZOYUCAN ES LA 

COMUNIDAD DONDE MENOS SE HAN INSTALADO CON UNA CANTIDAD DE 8. SE DEBE DE TENER EN 

CONSIDERACIÓN QUE SE HAN INSTALADO EN LAS  32 COMUNIDADES Y 60 FRACCIONAMIENTOS UN 

PROMEDIO DE 24 FOCOS EN LO QUE VA DEL AÑO, EL ALUMBRADO SE ENCUENTRA CUBIERTO EN UN 

90%.  

EL C. REGIDOR JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES SUGIERE QUE SE REALICEN COMPRAS CONSOLIDADAS 

Y SE LICITE CON PROVEEDORES QUE MARQUE LA LEY PARA TENER UN MEJOR PRECIO Y SE SURTAN 

EN LA MEDIDA QUE LO VAYAN NECESITANDO. 

LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS MENCIONA QUE LE GUSTARÍA SABER QUE 

MARCA ES, QUE DURABILIDAD TIENE, LA FICHA TÉCNICA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE EL FORMATO DEL CONTRATO ES GENERAL YA QUE CADA CONTRATO 

QUE SE REALICE TIENE QUE LLEVAR ESAS CARACTERÍSTICAS Y LOS FOCOS SE DEBEN TENER 

INSTALADOS A MÁS TARDAR EN TRES MESES Y DESPUÉS DE ESE LAPSO DE TIEMPO NUEVAMENTE SE 

PONE A CONSIDERACIÓN LA COMPRA DE MÁS FOCOS DE ACUERDO A LAS NECESIDADES QUE SE 

TENGAN POR COMUNIDAD CON SU RESPECTIVA FICHA TÉCNICA. 
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LA MISMA REGIDORA COMENTA QUE ES IMPORTANTE QUE SE BUSQUE EL MEJOR COSTO PORQUE 

HABRÁ UN AHORRO QUE SE VA A TRADUCIR EN OTROS BENEFICIOS.   

EL C. REGIDOR LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE COMENTA QUE DE ACUERDO A LA MARCA AKSI QUE ES 

LA QUE SE HA ESTADO COMPRANDO RECIENTEMENTE Y ENTRANDO A SU PÁGINA OFICIAL EL PRECIO 

POR DISTRIBUIDOR Y POR MAYOREO EL CUAL ES DE $165.00 EL CUAL ES MUCHO MENOR AL QUE SE 

DICE PARA QUE SE REVISE EL COSTO.  

LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA QUE ES IMPORTANTE QUE ANTES DE LA SESIÓN SE 

TENGA TODA LA INFORMACIÓN, LA ORDEN DEL DÍA LA ENVÍAN CASI MEDIO DÍA ANTES, POR LO QUE EN 

ESTE MOMENTO SE ESTÁ DISCUTIENDO LAS CARACTERÍSTICAS, COSTOS, DURABILIDAD PORQUE NO 

SE CONTABA CON ESOS DATOS. REFIERE QUE EN MEDIO AÑO YA SE COMPRARON 2186 FOCOS QUE 

ESE PROVEEDOR YA DEBE MANEJARLES UN PRECIO EXACTO, SALVO QUE SE GENERE UNA SITUACIÓN 

Y SE TENGA QUE ELEVAR EL COSTO, ESE AHÍ DONDE LE DEJA LOS DATOS DE NO UNA BUENA 

INFORMACIÓN Y UNA PLANEACIÓN DIFIERE UN POCO DE ALE PORQUE EFECTIVAMENTE ES 

PRESUPUESTO POR LO QUE VA A VARIAR CADA MES, SIN EMBARGO POR LA EXPERIENCIA 21-22 SI SE 

HA CUMPLIDO LA META HASTA SE HA REBASADO, TAL VEZ EN FEBRERO NO COMPRO 200, COMPRO 100 

PERO EN MARZO VOY A COMPRAR 300 LOS 100 QUE ME FALTARON EN FEBRERO Y LOS 200 QUE 

CORRESPONDEN AL MES, DE ESA FORMA SE VAN LOGRANDO LAS METAS. 

LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA SUGIERE QUE SE REALICE UN ANÁLISIS 

PORQUE FALTÁN MUCHAS LÁMPARAS Y EL MUNICIPIO ES GRANDE, ASIMISMO COMENTA QUE A SANTA 

MARÍA LE FUERON PROPORCIONADAS 3 LÁMPARA EN DÍAS PASADOS, REFIERE QUE ES IMPORTANTE 

VERIFICAR EL TEMA DE COSTOS YA QUE SERÍA UN AHORRO PARA EL MUNICIPIO.  

 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA LA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA 

VIVEROS LO SOMETE A VOTACIÓN: MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, A FAVOR, PATRICIA 

GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR,  JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, MTRA. MARÍA 

ESTELA BARRERA VIVEROS, SE ABSTIENE HATA NO TENER MAYOR INFORMACIÓN,  ALEJANDRA AYNE 

MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, SE ABSTIENE PERO ESTÁ DE ACUERDO EN 

QUE SE PRESENTE LA INFORMACIÓN Y SE RETOME EL TEMA,  NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A 

FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, SE ABSTIENE HASTA 

NO TENER LA INFORMACIÓN SUFICIENTE, LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ, SE ABSTIENE HASTA TENER LA 

INFORMACIÓN, ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, EN CONTRA HASTA NO TENER LA INFORMACIÓN, JUANA 

AGUILAR VARGAS, SE ABSTIENE HASTA NO TENER LA INFORMACIÓN., MA. GUADALUPE BAÑOS 

ESCOBEDO EN CONTRA HASTA QUE TENGA LA INFORMACIÓN. 

EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 6 VOTOS A FAVOR, 2 VOTOS EN CONTRA Y 6 VOTOS EN 

ABSTENCIÓN, POR LO TANTO, EL PUNTO NO ES APROBADO. 

CUARTO.- USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN SU 

CASO APROBACIÓN PARA LA ADQUISICIÓN Y CONTRATACIÓN DE 300 LÁMPARAS METÁLICAS 

SUBURBANAS PARA EL ALUMBRADO PÚBLICO, QUE BENEFICIAN Y FORTALECEN A LA SEGURIDAD 

PÚBLICA DEL MUNICIPIO DE ZEMPOALA. 
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USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA PRESIDENTE EN TURNO DE LA 

ASAMBLEA MENCIONA QUE DE LA MISMA MANERA YA LES HIZO LLEGAR LA INFORMACIÓN 

CORRESPONDIENTE MEDIANTE WHATSAPP. 

LA C. REGIDORA NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ MENCIONA QUE EN LO PERSONAL NO TIENE 

PROBLEMA ALGUNO EN VOTAR EN EL TEMA DE LAS LÁMPARAS YA QUE SE TIENEN CONTEMPLADAS LAS 

30 LÁMPARAS SOLICITADAS PARA LA COMUNIDAD DEL MIRADOR, REFIERE QUE VIVEN EN UNA ZONA 

MARGINADA, PASAN MUCHOS NIÑOS A LA ESCUELA Y LLEGAN MUCHOS TRABAJADORES POR LA NOCHE 

POR LO QUE ES INDISPENSABLE CONTAR CON LA ILUMINACIÓN, POR LO QUE APOYA EN VOTAR A FAVOR 

EL PUNTO. 

LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA QUE EL TEMA NO ES EL QUE NO SE TENGAN LAS 

LÁMPARAS, SINO QUE NO SE TIENE LA INFORMACIÓN SUFICIENTE PARA ADQUIRIRLAS COMO LO ES LA 

MARCA, EL COSTO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE YA SE COMENTÓ LA CALIDAD, DURABILIDAD, COSTOS, SIN 

EMBARGO, SE PUEDE PROPORCIONAR TODA LA INFORMACIÓN Y QUE NUEVAMENTE SE PONGA EN 

CONSIDERACIÓN EL PUNTO EN OTRA SESIÓN. NO PUEDO MANIFESTAR A QUIENES ME INGRESARON 

SOLICITUDES QUE NO FUE APROBADO EL PUNTO, POR LO TANTO, NO SE TIENEN FOCOS. 

EL C. REGIDOR ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA QUE TODO ES DE ACUERDO A LA PLANEACIÓN Y 

SE SABE QUE SOLICITUDES NO SON RECIENTES, NO SE PLANEAN LAS COSAS, NO SE TOMABA EN 

CUENTA AL AYUNTAMIENTO COMO TENÍA QUE SER Y TAMPOCO SE ESTÁ DUDANDO QUE SE ESTÁN 

HACIENDO MALOS MANEJOS Y LO QUE SE QUIERE VER ES QUE SE VEAN AHORROS CON LAS COMPRAS 

Y ADQUISICIONES, SI EN LUGAR DE COMPRAR 4 MIL AL AÑO SE COMPRA 5 MIL BIENVENIDOS,PORQUE 

VAN A ALCANZAR A MÁS COMUNIDADES, SI IBAMOS A COMPRAR MIL LÁMPARAS VAMOS A COMPRAR MIL 

QUINIENTAS PERO SE NECESITA SABER QUE MARCAS SE ESTÁN COMPRANDO, PORQUE TIENE 

CONTRATOS QUE SE PIDIERON POR JUICIO EN LOS QUE HAY PRECIOS MUY ELEVADOS EN MUCHOS 

PRODUCTOS Y NO DICE QUE SE ESTÁN LLEVANDO EL DINERO, SI NO QUE ESTÁN COMPRANDO MUY 

CARO A UN PROVEEDOR, CUANDO PODEMOS COMPRAR OTROS A MEJOR PRECIO. LOS FOCOS Y 

LÁMPARAS SE CONSIGUEN MÁS BARATO AQUÍ EN CUALQUIER ELÉCTRICA EN ZEMPOALA, CONSIDERA 

QUE ES MEJOR OLPCIÓN REALIZAR LAS COMPRAS EN EL MUNICIPIO, SE BENEFICIAN Y NOS 

BENEFICIAMOS TODOS.  

SE QUIERE SABER LOS PRECIOS PARA TENER EL CONOCIMIENTO Y DE ACUERDO A LA INFORMACIÓN 

ENTREGADA EXISTEN COMPRAS MUY ELEVADAS EN LAS QUE SE PRETENDEN BUSCAR PROVEEDORES 

PARA PODER GENERAR AHORROS Y DE ACUERDO A LOS PRECIOS EN LOS FOCOS Y LÁMPARAS LOS 

PRECIOS DEL MUNICIPIO SON MÁS BARATOS QUE LOS QUE SE TIENEN Y CONSIDERA QUE ES MEJOR 

OPCIÓN REALIZAR LA COMPRA EN EL MUNICIPIO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE DIFIERE DE SU COMENTARIO SOBRE QUE NO EXISTE PLANEACIÓN 

YA QUE VIENES A LAS SESIONES DE CABILDO OBSERVAS Y TE VAS A TUS JUICIOS Y ES VÁLIDO PERO  

EL TRABAJO QUE REALIZA EL ÁREA DE TESORERÍA, PROGRAMACIÓN, PLANEACIÓN Y OBRAS PÚBLICAS, 

DEFIENDE EL TRABAJO QUE REALIZA SU ADMINISTRACIÓN, EN CUESTIÓN AL CONSUMO LOCAL 

MANIFIESTA QUE TAMBIÉN ESTÁ DE ACUERDO EN ESA POLÍTICA, SIN EMBARGO, CUANDO VAS A 

REALIZAR UNA COMPRA MANIFIESTAN QUE NO TIENEN, NO PUEDEN O NO SE QUIEREN ARRIESGAR POR 

LO QUE SE TIENE QUE BUSCAR ESTRATEGIAS Y SI UN PROVEEDOR O COMERCIALIZADORA TIENEN LA 
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CAPACIDAD PARA PODER CUMPLIR EN EL MOMENTO EN QUE SE REQUIERE LA SITUACIÓN LO ACEPTA, 

MANIFESTANDO QUE EN UN PRINCIPIO SE REALIZABAN LAS COMPRAS DENTRO DEL MUNICIPIO Y EN SU 

MAYORÍA NO CUMPLÍAN CON LO QUE SOLICITADO. 

EL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ DEFIENDE ESE TEMA, SOLICITANDO LA OPORTUNIDAD DE 

QUE SE REALICEN LAS COMPRAS DENTRO DEL MUNICIPIO, AVISANDO CON UNO O DOS DÍAS DE 

ANTICIPACIÓN Y SE PROGRAMAN DICHAS COMPRAS, COMO COMERCIANTES DE LA LOCALIDAD LES 

BENEFICIARIA.  

EL C. REGIDOR LIC. CRISTIAN RUÍZ DEL VALLE COMENTA QUE DE ACUERDO A UNA DISTRIBUIDORA QUE 

SE ENCUENTRA A UN LADO DE EXPLANADA EL COSTO DE LAS LÁMPARAS OSCILAN ENTRE $700.00 Y 

$750.00 LO QUE ES EL BRAZO, EL GABINETE Y LA ABRACADERA SIN FOCO.  

LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PREGUNTA EN CUANTO LAS ESTÁ 

COMPRANDO EL MUNICIPIO.  

USO DE A VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE QUE EN $1,360.00 CON FOCO.  

LA C. REGIDORA JUANA AGUILAR VARGAS COMENTA QUE SERÍA MEJOR OPCIÓN REALIZAR LA COMPRA 

EN DONDE COMENTA EL C. REGIDOR LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE. 

LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ COMENTA QUE SI SE COMPRA EN LA PAGINA QUE COMENTA EL 

REGIDOR SERÍA MEJOR. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA QUE EL PUNTO QUE SE PRESENTO ES LA APROBACIÓN SI SE ESTÁN 

BUSCANDO PRECIOS QUE SE HAGAN CARGO DE PROVEER YA QUE LA RESPONSABILIDAD ES MÍA COMO 

PRESIDENTE MUNICIPAL, NO SE PUEDE ARRIESGAR EN CUANTO A CALIDAD Y LEGALIDAD. EN UN 

TIEMPO SE VUELVE A EXPONER EL PUNTO CON LA INFORMACIÓN COMPLETA Y CON LOS 

PROVEEDORES. 

LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ SOLICITA QUE SE PRESENTE EL COMITÉ DE ADQUISICIONES 

PARA DIALOGAR. 

USP DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE QUE ÉL ES PRESIDENTE DEL COMITÉ DE ADQUISICIONES.  

LA MISMA REGIDORA COMENTA QUE LOS INTEGRANTES DEL COMITÉ TAMBIÉN VAN A INTERVENIR 

PORQUE COMO YA SE DIJO SI EXISTEN MEJORES PROVEEDORES Y SI ESTO SE HACE LOS 500 FOCOS 

SALEN CON EL MISMO PRECIO CON EL QUE SE VAN A COMPRAR LAS LÁMPARAS, YA QUE SE ENCONTRÓ 

PRECIO DE $165.00 DE LOS FOCOS Y DE LA LAMPARA EN $700.00 CON UN TOTAL DE $865.00. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE EXISTE UNA LEY Y NO ES VIABLE EN UNA ASAMBLEA ENFRASCARSE 

EN REVISAR COSTOS Y QUIEN LO DA MÁS CARO O MÁS BARATO, YA SE PROPORCIONÓ LA INFORMACIÓN 

Y SI SOLICITAN LA INFORMACIÓN SE LES ENTREGARA LA INFORMACIÓN EN OTRA SESIÓN A LA 

BREVEDAD YA QUE ES UN TEMA DE URGENCIA POR CUESTIONES DE SEGURIDAD DE LAS 

COMUNIDADES, Y COMENTA QUE SE TIENE LA DOCUMENTACIÓN JUSTIFICATIVA COMPLETA. 
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LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA QUE LO QUE SE ESTÁ SOLICITANDO 

ES BUSCAR UN AHORRO EN EL TEMA DE ALUMBRADO PÚBLICO, ASÍ MISMO MENCIONA QUE SI PONE A 

DIFERENTES PERSONAS A COMPETIR LOS COSTOS SE AMINORAN Y DAN CALIDAD Y SERVICIO Y LO 

ÚNICO QUE SE SOLICITA ES LA CARPETA COMPLETA POR PARTE DEL PROVEEDOR. 

EL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS MENCIONA QUE, ASÍ COMO EL PRESIDENTE TIENE 

FACULTADES LA ASAMBLEA TAMBIÉN LAS TIENEN Y NO SE PUEDE VOTAR SIN SABER EL PRECIO, 

CANTIDAD, CALIDAD, ES UN DERECHO QUE SE TIENE COMO REGIDORES EL PEDIR QUE SE BAJEN LOS 

PRECIOS Y LE GUSTARÍA ESCUCHAR QUE DIJERA QUE SE VA A ESPERAR CON EL PUNTO Y QUE SE VA 

A BUSCAR OTROS PROVEEDORES MÁS BARATOS Y SIN PROBLEMA ALGUNO SE APOYA.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE RESPETA LOS DERECHOS DE CADA UNO Y ESPECIFICA QUE EN 

NINGÚN MOMENTO SE NEGÓ A DAR EL PRECIO, LA CANTIDAD, LAS COMUNIDADES Y EL REGIDOR LIC. 

CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE MANIFIESTA QUE ES LA MARCA POR LO TANTO NO SE ESTÁ NEGANDO EL 

DERECHO A LA INFORMACIÓN, SE ENTREGÓ UNA HOJA EN DÓNDE ESTÁN LAS CANTIDADES, 

COMUNIDADES, SOLICITUDES Y LOS COSTOS Y MENCIONA QUE NO SE VA A EXPONER REALIZANDO 

COMPRAS CON FOCOS DE MENOR PRECIO PERO QUE PUEDE SALIR CONTRAPRODUCENTE Y QUE SE 

LLEGUEN A DESCOMPONER EN POCO TIEMPO Y EL AHORRO GENERADO AL INSTANTANTE EN UN 

FUTURO SE TENGA QUE REALIZAR UNA MAYOR INVERSIÓN.  

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA LA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS LO SOMETE A VOTACIÓN: 

MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, A FAVOR, PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR,  

JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, SE ABSTIENE HASTA 

NO TENER LA FICHA TÉCNICA,  ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ 

PEÑA, SE ABSTIENE,  NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A 

FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, EN CONTRA, LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ, EN CONTRA POR EL 

PRECIO QUE NO ESTÁ DE ACUERDO Y LA INFORMACIÓN DE LAS LAMPARAS, ING. ARMANDO RUÍZ 

BUSTILLOS, EN CONTRA HASTA TENER UN DISTRIBUIDOR BUENO Y LA MISMA MARCA QUE SE ESTÁ 

INSTALANDO DE LA MISMA CALIDAD  JUANA AGUILAR VARGAS, SE ABSTIENE, MA. GUADALUPE BAÑOS 

ESCOBEDO EN CONTRA. 

EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 6 VOTOS A FAVOR, 3 VOTOS EN CONTRA Y 5 VOTOS EN 

ABSTENCIÓN, POR LO TANTO, EL PUNTO NO ES APROBADO. 

 

QUINTO.- USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN SU 

CASO APROBACIÓN PARA LA ADQUISICIÓN Y CONTRATACIÓN DE MATERIAL PARA CLORACIÓN, 54,000 

LITROS DE CLORO PARA TRATAMIENTO DE AGUA Y 40 CUBETAS DE CLORO EN PASTILLA DE 45 KILOS 

CADA UNA ESTO PARA EL SISTEMA DE AGUA POTABLE, QUE BENEFICIA EL DESARROLLO DEL MUNICIPIO 

DE ZEMPOALA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA QUE LE HARÁ LLEGAR LA INFORMACIÓN AL C. REGIDOR JOSÉ ARTURO 

ZÚÑIGA ROCHA PRESIDENTE EN TURNO DE LA ASAMBLEA PARA QUE LA COMPARTA CON CADA UNO DE 

LOS INTEGRANTES., MISMA QUE HACE LLEGAR.  
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USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA PREGUNTA SI SE PRETENDE COMPRAR 

MES CON MES COMO ESTA EN LA INFORMACIÓN.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE NO, LA INFORMACIÓN MUESTRA COMO ES LA MANERA EN QUE SE 

SUMINISTRA Y COMENTA QUE NO SE REALIZARÁ LA COMPRA TOTAL EN UNA SOLA EXHIBICIÓN Y QUE 

SE REALIZARÁ DEPENDIENDO A LO QUE EL ÁREA DE AGUA POTABLE TENGA EN BODEGA Y CONFORME 

SE DESARROLLE.  

EL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA QUE ES IMPORTANTE QUE SE REVISÉ QUE 

SE CUENTE LA CONCENTRACIÓN CORRECTA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE LA SECRETARÍA DE SALUD ES QUIEN VIENE A REVINDICAR LOS 

POZOS.  

EL MISMO REGIDOR MENCIONA QUE NO TIENEN APARATOS PARA VERIFICAR LA CONCENTRACIÓN DE 

CLORO Y TAMPOCO SE TIENE EL EQUIPO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA QUE EL LITRO DE CLORO TIENE UN COSTO DE $6.50 MÁS IVA Y EL KILO DE 

CLORO TIENE UN COSTO DE $154.60 MÁS IVA. 

EL C. REGIDOR JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES MENCIONA QUE SE LE HACE UN COSTO MUY ELEVADO 

DE LAS PASTILLAS DE CLORO. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA LA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS LO SOMETE A VOTACIÓN: 

MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, A FAVOR, PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR,  

JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR,  

ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, OSCAR 

DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR,  NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ 

GÓMEZ, A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR, SOLICITA QUE SE REVISE EL PRECIO 

DEL CLORO EN PASTILLAS, LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, 

JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO A FAVOR. 

EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 VOTOS EN 

ABSTENCIÓN,  POR LO TANTO, EL PUNTO QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD. 

SEXTO.- USO DE LA  VOZ DEL C. REGIDOR C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN SU 

CASO APROBACIÓN PARA LA ADQUISICIÓN Y CONTRATACIÓN DE 53 CUBETAS DE PINTURA DE 19 LITROS 

PINTURA PARA TRÁFICO AMARILLA PARA PINTAR GUARNICIONES Y VIALIDADES DE DIVERSAS 

COMUNIDADES Y FRACCIONAMIENTOS, QUE BENEFICIAN A LA MEJORA DE LAS VIALIDADES DEL 

MUNICIPIO DE ZEMPOALA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA QUE LE HARÁ LLEGAR LA INFORMACIÓN AL C. REGIDOR JOSÉ ARTURO 

ZÚÑIGA ROCHA PRESIDENTE EN TURNO DE LA ASAMBLEA PARA QUE LA COMPARTA CON CADA UNO DE 

LOS INTEGRANTES, MISMA QUE HACE LLEGAR.  
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EL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA PREGUNTA SI CUALQUIERA PUEDE VENIR A SOLICITAR Y SE 

VAN ADQUIRIENDO MÁS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE NO YA QUE ESTAS SON LAS SOLICITUDES QUE YA SE TIENEN 

INGRESADAS. 

LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA SI EN LAS CUATRO PRIVADAS SE VAN A LLEVAR 

20 CUBETAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE DE ACUERDO A LAS SOLICITUDES QUE SE TIENEN SI SON 20 

CUBETAS Y COMENTA QUE SOLO ESTÁN PRESUPUESTANDO MAS NO QUE EL DÍA DE MAÑANA YA SE 

LLEVAN AL FRACCIONAMIENTO YA QUE PRIMERO SE TIENEN QUE BUSCAR LA SUFICIENCIA 

PRESUPUESTAL Y EL RECURSO, SOLO SE ESTÁ PIDIENDO LA AUTORIZACIÓN PARA PODER REALIZAR 

LAS COMPRAS EN SU MOMENTO. 

LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO PREGUNTA SI A LA FECHA NO SE TIENE 

PRESUPUESTO PARA EL MUNICIPIO YA QUE EN DÍAS PRÓXIMOS DE SER LA FERIA Y SI ES NECESARIO. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA LA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS LO SOMETE A VOTACIÓN: 

MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, A FAVOR, PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR,  

JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR,  

ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, OSCAR 

DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR,  NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ 

GÓMEZ, A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR, LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ, A FAVOR, ING. 

ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS 

ESCOBEDO A FAVOR. 

EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 VOTOS EN 

ABSTENCIÓN, POR LO TANTO, EL PUNTO QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD. 

SÉPTIMO.- USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN SU 

CASO APROBACIÓN PARA LA ADQUISICIÓN Y CONTRATACIÓN DE 200 M3 DE MEZCLA DE ASFALTO Y SU 

APLICACIÓN, PARA REALIZAR EL BACHEO EN DIVERSAS CALLES DE LAS COMUNIDADES Y 

FRACCIONAMIENTOS DE ZEMPOALA, QUE BENEFICIAN A LA MEJORA DE LAS VIALIDADES DEL MUNICIPIO 

DE ZEMPOALA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA QUE LE HARÁ LLEGAR LA INFORMACIÓN AL C. REGIDOR JOSÉ ARTURO 

ZÚÑIGA ROCHA PRESIDENTE EN TURNO DE LA ASAMBLEA PARA QUE LA COMPARTA CON CADA UNO DE 

LOS INTEGRANTES, MISMA QUE HACE LLEGAR.  

EL C. REGIDOR JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES PREGUNTA CÓMO SE VA A IR ADQUIRIENDO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE DE IGUAL MANERA SE VA A IR ADQUIRIENDO DE ACUERDO A LA 

SUFICIENCIA PRESUPUESTAL, ASÍ COMO TAMBIÉN SE TIENEN LAS SOLICITUDES QUE HAN REALIZADO 

LOS DELEGADOS O LA GENTE DE FRACCIONAMIENTOS. 
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EL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ MENCIONA QUE SERÍA UNA BUENA OPCIÓN QUE TE HICIERAN 

SOLICITUDES TANTO LOS DIRECTORES COMO PERSONAL YA QUE VIENEN DE TODO EL MUNICIPIO PARA 

HACER SABER EN DONDE HACE FALTA EL BACHEO Y SE REALICE EN TODAS PARTES Y NO SOLO A LAS 

SOLICITUDES DE LOS DELEGADOS.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE SI SE TIENEN MUCHAS SOLICITUDES POR PARTE DEL MUNICIPIO.  

EL C. REGIDOR JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES PREGUNTA CUÁL ES EL PRECIO. 

EL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE 

PRECIO DEL METRO CUBICO QUE INCLUYE DESDE LA LIMPIEZA, EL TRASLADO, LA COLOCACIÓN ES DE 

$5,475.00 MÁS IVA. 

EL C. REGIDOR ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA CUÁL ES EL PRECIO DEL ASFALTO SIN 

COLOCACIÓN. 

EL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL RESPONDE Y 

MENCIONA QUE AÚN FALTA MUCHOS BACHEOS POR REALIZAR EN TODO EL MUNICIPIO.  

EL C. REGIDOR LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE SOLICITA QUE SE CONTEMPLE EL ACCESO DEL PUENTE 

AL BARRIO CASAS COLORADAS Y UN TRAMO QUE FALTA SOBRE LA CARRETERA DE SANTIAGO 

TEPEYAHUALCO AL BARRIO CASAS COLORADAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL MANIFIESTA QUE DE ACUERDO A LOS PUNTOS QUE SOLICITA EL C. REGIDOR LIC. 

CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE NO SE PUEDEN REALIZAR YA QUE CORRESPONDE A LA SCT DIRECTAMENTE 

Y ASÍ SE TIENEN ESOS MISMOS DETALLES EN LA COMUNIDAD DE ACELOTLA, SAN GABRIEL AZTECA Y 

SE ESTÁN REALIZANDO LAS GESTIONES PARA QUE SE PUEDA BACHEAR EN ESOS PUNTOS Y EN LA 

COMUNIDAD DE SANTA MARÍA SE TUVO QUE REALIZAR EL BACHEO PORQUE YA ERA UN TEMA MUY 

PELIGROSO. 

LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA SI LA COMUNIDAD DE FRANCISCO VILLA INGRESO 

LA SOLICITUD DE 7 METROS PARA LA MISMA COMUNIDAD, YA QUE ACTUALMENTE YA NO HAY BACHES. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE SON SOLICITUDES INGRESADAS POR LA GENTE O DELEGADOS DE 

LA COMUNIDAD Y QUE NO SE HAN EJECUTADO, PERO EN ESTE CASO SE CAMBIA A OTRA COMUNIDAD. 

Y COMENTA QUE LO QUE SE ESTÁ PRESENTANDO SON LAS SOLICITUDES QUE SE TIENEN, PERO NO ES 

UN HECHO EN QUE SE VA A LLEVAR CABO EN ELLAS SI POR CUALQUIER SITUACIÓN SE PRESENTARA 

ALGÚN OTRO TEMA Y SI SE TIENE EL RECURSO SE PUDIERA EJECUTAR.  

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA LA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS LO SOMETE A VOTACIÓN: 

MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, A FAVOR, PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR,  

JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR,  

ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, OSCAR 

DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR,  NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ 

GÓMEZ, A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR, LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ, A FAVOR, ING. 

ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS 

ESCOBEDO A FAVOR. 
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EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 VOTOS EN 

ABSTENCIÓN, POR LO TANTO, EL PUNTO QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD. 

OCTAVO.- USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN SU 

CASO APROBACIÓN PARA REALIZAR LA PLATAFORMA DE CIMENTACIÓN Y DOTAR CON SERVICIOS 

BÁSICOS, EL BANCO DEL BIENESTAR EN LA ZONA DE FRACCIONAMIENTOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA QUE EL DÍA 09 DE MAYO INGRESARON UNA SOLICITUD POR PARTE DEL 

DELEGADO ABRAHAM MENDOZA ZENTENO INFORMANDO QUE CONSIGUIÓ UN PREDIO DE LAS ÁREAS 

DE DONACIÓN EN LOS CIRUELOS AL LADO DEL AURRERA, PARA LA CONSTRUCCIÓN DE UNA SUCURSAL 

DE UN BANCO DEL BIENESTAR Y NOS SOLICITA EL APOYO CON LO MISMO QUE SE BRINDÓ PARA EL 

BANCO DEL BIENESTAR DE AQUÍ EN LA CABECERA MUNICIPAL CON LOS SERVICIOS BÁSICOS, AGUA 

POTABLE, GUARNICIONES, REUBICACIÓN DE ÁRBOLES, MAQUINARIA, GENERARLES LA BASE PARA LA 

CONSTRUCCIÓN, CON UN IMPORTE DE $155,000.00 MÁS IVA CON UN TOTAL DE $179,800.00 

PROPORCIONANDO LAS CONDICIONES PARA QUE ELLOS PUEDAN REALIZAR LA CONSTRUCCIÓN DEL 

BANCO DEL BIENESTAR. 

LA C. REGIDORA NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ AGRADECE DE MANERA PERSONAL AL 

PRESIDENTE MUNICIPAL YA QUE EL NUEVO BANCO DEL BIENESTAR UBICADO EN LA ZONA DE  

FRACCIONAMIENTOS TENDRÁ GRANDES BENEFICIOS COMO LO ES EVITAR EL TRASLADO POR PARTE 

DE ESA ZONA HASTA LA CABECERA MUNICIPAL O A TÉLLEZ Y HACE MENCIÓN QUE ES IMPORTANTE LA 

APORTACIÓN QUE SE ESTÁ REALIZANDO EL MUNICIPIO PARA LA REALIZACIÓN DE DICHO BANCO A 

PESAR DE SER UN TEMA DE COMPETENCIA FEDERAL SIN EMBARGO EL MUNICIPIO TIENE LA 

DISPOSICIÓN DE APOYAR, EN FRACCIONAMIENTOS SE TIENE UNA GRAN CANTIDAD DE ADULTOS 

MAYORES QUE CON ESTE TEMA SE VA A TENER UN GRAN BENEFICIO.  

LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA MENCIONA LA IMPORTANCIA QUE TIENE EL 

BANCO DEL BIENESTAR EN ESA ZONA PORQUE APOYARÁ A LOS ADULTOS MAYORES, PERO SE TIENE 

QUE HACER DE CONOCIMIENTO A LA CIUDADANÍA QUE EL MUNICIPIO TAMBIÉN ESTÁ APORTANDO, QUE 

NO SE CONSTRUIRÁ SOLAMENTE CON LOS PROGRAMAS FEDERALES, ES IMPORTANTE HACER EL 

RECONOCIMIENTO AL MUNICIPIO SOBRE LAS APORTACIONES MENCIONADAS.  

EL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA SI EL TERRENO ERA ÁREA VERDE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE EL PREDIO ERA UN ÁREA DEL POLÍGONO DEL FRACCIONAMIENTO 

COMO ÁREA DE DONACIÓN, EL CUAL NUNCA HA LLEGADO AL MUNICIPIO Y ESTABA A CARGO DE 

GOBIERNO DEL ESTADO. 

SE HIZO UN DECRETO EL DÍA 12 DE MAYO DEL 2023 POR PARTE DEL GOBERNADOR, SECRETARIO DE 

GOBIERNO, COORDINACIÓN JURÍDICA Y EL DIRECTOR DEL PERIÓDICO OFICIAL DEL ESTADO,  

DESTINANDO MEDIANTE OFICIO NÚMERO: OM/723/2023 DE FECHA 3 DE MAYO DE 2023 INGRESADO EN 

LA COORDINACIÓN GENERAL JURÍDICA EL LIC. EDGAR ORLANDO ÁNGELES PÉREZ, OFICIAL MAYOR DEL 

PODER EJECUTIVO DEL ESTADO DE HIDALGO, SOLICITÓ LA INTERVENCIÓN DE DICHA DEPENDENCIA, A 

EFECTO DE OBTENER LA PUBLICACIÓN DEL DECRETO GUBERNAMENTAL MEDIANTE LA CUAL SE 

DESINCORPORA DEL PATRIMONIO INMOBILIARIO DEL GOBIERNO DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE 

HIDALGO UNA FRACCIÓN DE TERRENO CON SUPERFICIE DE 600.00M2 DEL INMUEBLE DESCRITO EN LAS 
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CONSIDERACIONES SEGUNDO, Y A SU VEZ, SE AUTORICE DONAR ESTA SUPERFICIE A FAVOR DEL 

BANCO DE BIENESTAR SOCIEDAD  NACIONAL DE CRÉDITO, INSTITUCIÓN DE BANCA DE DESARROLLO, 

PARA LA CONSTRUCCIÓN DE UNA SUCURSAL DE BANCO DEL BIENESTAR, CUYAS MEDIDAS, 

COLINDANCIAS Y SUPERFICIES SON LAS SIGUIENTES NORTE 30M, SUR 30M, ESTE 20M Y OESTE 20M Y 

AL NORTE CON EL BOULEVARD Y LO DEMÁS CON EL RESTO DE LA PROPIEDAD, EL PROBLEMA ES QUE 

EN UN MOMENTO DADO CUANDO EL FRACCIONAMIENTO SE QUIERA MUNICIPALIZAR NO SERÁ POSIBLE, 

YA QUE YA NO CUENTA CON ÁREA DE DONACIÓN PORQUE GOBIERNO DEL ESTADO YA LO DECRETO 

PARA EL BANCO DEL BIENESTAR, HACIENDO MENCIÓN QUE EL ESTADO NO CONSIDERO AL MUNICIPIO 

PARA PODER REALIZAR ESTA DONACIÓN, ÚNICAMENTE EL DELEGADO HIZO LLEGAR EL DECRETO PARA 

CONOCIMIENTO, POR PARTE DE ELLOS SOLICITAN EL APOYO PARA  REALIZAR LA APORTACIÓN Y ESTÁ 

SOLICITANDO LA AUTORIZACIÓN YA QUE NO SE PUEDE REALIZAR OBRA PORQUE EL PREDIO NO 

CORRESPONDE AL MUNICIPIO. 

LA C. REGIDORA ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ COMENTA QUE NO SE VALLA A PRESENTAR 

EL MISMO PROBLEMA QUE SE SUSCITÓ EN EL FRACCIONAMIENTO MINERAL DEL ORO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE YA SE PLATICÓ EL TEMA SOCIAL CON LA POBLACIÓN Y 

MANIFESTARON QUE NO SE TENÍA ALGÚN PROBLEMA YA QUE EL PREDIO SE ENCONTRABA 

ABANDONADO Y SE VERÁN BENEFICIADOS LOS ADULTOS MAYORES Y UN BANCO DA MAYOR 

SEGURIDAD, ESTABILIDAD Y LIMPIEZA.  

LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLAVA COMENTA QUE ES IMPORTANTE ANEXAR 

COPIA DEL DECRETO PARA TENER UN RESPALDO.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE YA ES EL BANCO DEL BIENESTAR QUIEN SOLICITA EL APOYO.  

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA LA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS LO SOMETE A VOTACIÓN: 

MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, A FAVOR, PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR,  

JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR,  

ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, OSCAR 

DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR,  NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ 

GÓMEZ, A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR, LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ, A FAVOR, ING. 

ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS 

ESCOBEDO A FAVOR. 

EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 VOTOS EN 

ABSTENCIÓN, POR LO TANTO, EL PUNTO QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD. 

NOVENO.- USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN SU 

CASO APROBACIÓN PARA EL ARRENDAMIENTO Y CONTRATACIÓN DE CAMIÓN DE VOLTEO PARA LA 

RECOLECCIÓN DE BASURA POR EL EJERCICIO 2023, QUE BENEFICIA A LA SALUBRIDAD DEL MUNICIPIO 

DE ZEMPOALA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA QUE LE HARÁ LLEGAR LA INFORMACIÓN EN CUESTIONES DE LA BASURA, 

EL APOYO A COMUNIDADES Y LA RECOLECCIÓN QUE SE REALIZA, AL C. REGIDOR JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA 
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ROCHA PRESIDENTE EN TURNO DE LA ASAMBLEA PARA QUE LA COMPARTA CON CADA UNO DE LOS 

INTEGRANTES, MISMA QUE HACE LLEGAR.  

ASÍ MISMO COMENTA QUE SE TIENEN PARA RENTAR UN CAMIÓN $25,000.00 MÁS IVA, EN DONDE COBRA 

$1000.00 DIARIOS POR LA RENTA DEL CAMIÓN, SIENDO DE MUCHA UTILIDAD PARA TODAS LAS 

COMUNIDADES YA QUE APROXIMADAMENTE AL DÍA SE SACAN 20 TONELADAS DE BASURA Y 300 

TONELADAS QUINCENALES.  

LA C. REGIDORA JUANA AGUILAR VARGAS COMENTA QUE SERÍA MEJOR OPCIÓN REALIZAR LA COMPRA 

DE UN CAMIÓN. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE NO SE CUENTA CON EL PRESUPUESTO PARA REALIZAR LA COMPRA 

DEL CAMIÓN Y EN CUESTIÓN DEL ARRENDAMIENTO SE ESTÁ INVIRTIENDO $1,000.00 DIARIOS Y ES LO 

QUE ESTÁ LIMITANDO EL PUNTO.  

EL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA QUE FUERON $800,000.00 MÁS IVA DE UN EVENTO 

INNECESARIO Y QUE $300,000.00 DE UNA RENTA ANUAL SI HUBIERA ALCANZADO PARA UN CAMIÓN. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE ES UN EVENTO INNECESARIA DESDE EL PUNTO DE VISTA  DEL 

REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA Y MANIFIESTA QUE EXPRESO Y AGRADECIÓ A LOS MAESTROS QUE 

BRINDARON EDUCACIÓN, TOLERANCIA Y APOYO, EL HACERLES UN EVENTO FUE CONFORTABLE Y 

CUESTIÓN DE AGRADECIMIENTO MUTUO Y COMO RESULTADO SE OBTIENE UN RESPALDO EN LOS 

DIFERENTES DESFILES QUE SE REALIZAN, EN LOS EVENTOS DE DICIEMBRE, EN LAS CLAUSURAS Y EN 

LOS DEMÁS EVENTOS QUE SOLICITAS SU APOYO, VIENEN SIN NINGÚN COSTO, ESFORZÁNDOSE, 

ARRIESGÁNDOSE CON LOS NIÑOS, INVIERTEN DINERO Y A SU VEZ CONVENCEN A SUS PAPAS PARA 

EMBELLECER TEMAS CULTURALES Y TRADICIONALES, REFIERE  QUE NO FUE UN GASTO INNECESARIO 

PARA LOS 800 MAESTROS QUE INVIERTEN EN LA EDUCACIÓN Y EL CRECIMIENTO EN EL MUNICIPIO DE 

ZEMPOALA,  COMENTA QUE ESE PUNTO FUE APROBADO POR MAYORÍA Y RESPETA LOS VOTOS QUE 

FUERON EN CONTRA O EN ABSTENCIÓN, PERO SEGUIR COMENTANDO QUE FUE UN GASTO 

INNECESARIO, AHORITA QUE SE PRESENTE EL TEMA DE LA FERIA VAS A DECIR QUE TAMBIÉN ES UN 

GASTO INNECESARIO. 

EL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA RESPONDE QUE SE RESPETA EL PUNTO DE VISTA, SIN 

EMBARGO, TAMBIÉN HA VISTO QUE SE HA APOYADO MUCHO A LA EDUCACIÓN Y ESO ES MUY BUENO Y 

QUE ESTÁ BIEN EL AGRADECIMIENTO A LOS DOCENTES, PERO TAMBIÉN SE HA INVERTIDO EN LA 

EDUCACIÓN DE LO CUAL HA SIDO TESTIGO.    

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE NO HA SIDO A LOS MAESTROS Y EL APOYO QUE SE HA DADO ES 

PARA LAS INSTALACIONES, PARA QUE LOS NIÑOS TENGAN MEJORES CONDICIONES EN LA ESCUELA, 

MEJORES SANITARIOS, MEJORES AULAS SIN EMBARGO NO A LOS MAESTROS. 

EL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ CONSIDERA QUE SERÍA MEJOR OPCIÓN REALIZAR LA 

COMPRA DE UN CAMIÓN DE VOLTEO QUE REALIZAR LA RENTA.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE SE DESCOMPUSO EL COMPACTADOR Y EL CAMIÓN ROJO, EL OTRO 

SE ENCONTRABA EN UNA COMUNIDAD POR LO QUE SOLICITÉ APOYO CON ESE TEMA, LE RENTARON 
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CINCO CAMIONES QUE COBRARON DE $6,000.00 A $7,000.00 POR DÍA, OFRECIÉNDOLE LA RENTA DE UN 

CAMIÓN POR $25,000.00 MENSUALES CON LA SEGURIDAD DE QUE EL SI EL CAMIÓN FALLA EL RESUELVE 

EL PROBLEMA Y SACA LA BASURA.  

ASÍ MISMO COMENTA QUE SE ESTÁ REVISANDO LA POSIBILIDAD DE PODER REALIZAR LA COMPRA DE 

UN COMPACTADOR YA QUE ESTE SE CARGA 4 VECES MÁS QUE UN CAMIÓN EL CUAL TIENE UN COSTO 

APROXIMADO DE 3 A 3.5 MILLONES DE PESOS, EN ESTE MOMENTO SE ESTÁ BUSCANDO LA MANERA DE 

CUMPLIR CON ESTE TEMA DE LA BASURA Y POSTERIORMENTE CON LOS AHORROS QUE SE GENEREN 

SE VERÁ LA POSIBILIDAD DE PODER ADQUIRIRLO.  

EL C. REGIDOR ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA QUE COINCIDE CON SUS COMPAÑEROS, QUE 

RENTAR ES UNA INVERSIÓN QUE SE PIERDE Y QUE TAMBIÉN SE ENTIENDE QUE ES UN RESPALDO QUE 

SE TIENE, PERO SI LE ESTÁ DANDO OBRA QUE LE APOYEN CON ESE TEMA.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE EN CUESTIÓN DE LAS OBRAS SE PIDIÓ EL RESPALDO PARA LA 

LIMPIEZA DEL DREN, SE TENÍAN CERCA DE 20 CAMIONES Y DIEZ RETROEXCAVADORAS Y 2-320 SIENDO 

ESE EL RESPALDO QUE SE SOLICITÓ Y EN UN DÍA SE LIMPIÓ, SI SE CONTRATARON CAMIONES, PERO EN 

CUALQUIER MOMENTO NOS APOYA EN EL PROBLEMA DE LA BASURA.  

EL MISMO REGIDOR COMENTA QUE CUANDO SE LO VES COMO EMPRESARIO SABES QUE LE INVIERTES 

A ALGO QUE NO CONVIENE, ES IMPORTANTE DEJAR DE GASTAR EN COSAS QUE PUEDEN ESPERARSE, 

PORQUE ESTOS $25,000.00 MÁS IVA NO ES EL TOTAL APARTE VA MANTENIMIENTO PORQUE SE 

ENCONTRARON CONTRATOS SOBRE CAMIÓN DE RENTA Y VIENEN APOYOS PARA MANTENIMIENTO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE EL PUNTO QUE ESTÁ ESPECIFICANDO SOLO SE APOYÓ CON 

COMBUSTIBLE PARA LOS RECORRIDOS QUE SE REALIZAN Y EL MANTENIMIENTO LO CUBREN ELLOS. 

LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO PREGUNTA DE QUIÉN ES EL CAMIÓN.  

EL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE 

SON DE LOS TÉLLEZ. 

EL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES PREGUNTA SI EL MUNICIPIO PAGA LA GASOLINA, Y 

EL DUEÑO DEL CAMIÓN ES QUIÉN SE QUEDA CON LAS PROPINAS QUE LA GENTE LES DA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE EL CAMIÓN LO OPERAN LOS CHOFERES DEL MUNICIPIO Y ELLOS SON 

LOS QUE SE QUEDAN LAS PROPINAS.  

EL MISMO REGIDOR MENCIONA QUE LA CANTIDAD NO ES ONEROSA YA QUE DEBE DE CUBRIR EL 

MANTENIMIENTO EL DESGATE DE LAS LLANTAS DE LA UNIDAD Y QUE ES UN PRECIO ACCESIBLE.  

LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA QUE VAMOS A PAGAR 180 MIL PESOS POR SEIS 

MESES, NOSOTROS PONEMOS CHOFER Y LOS COMBUSTIBLES, PREGUNTA SI ESE CAMIÓN TIENE 

SEGURO Y SI ES ASÍ QUIEN LO PAGA Y CUANTOS CAMIONES DE BASURA REPORTA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE LA INFORMACIÓN SE ENCUENTRA EN LA INFORMACIÓN ENVIADA, 

SIENDO UN TOTAL DE 20 TONELADAS DIARIAS Y EN EL CASO DE LOS LUNES SON 30 TONELADAS.  
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LA MISMA REGIDORA PREGUNTA SI YA SE REALIZÓ LA VENTA DE LA CHATARRA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE ES MUY POCA LA QUE SE HA REALIZADO, EL AVALUÓ QUE SE TENÍA ERA 

POR $180,000.00 Y VINIERON COMO CINCO PERSONAS Y LO MÁS QUE OFRECÍAN ERAN $100,000.00. 

LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA COMENTA QUE SI ES IMPORTANTE TRATAR 

DE ADQUIRIR UN COMPACTADOR EN DICIEMBRE PARA NO ESTAR RENTANDO. 

LA REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA QUE EL TEMA DE LA BASURA ES 

SUMAMENTE IMPORTANTE EL CUAL NO SE PUEDE PARAR SIN EMBARGO MENCIONA QUE SERÍA UNA 

MEJOR OPCIÓN REALIZAR AJUSTES PARA COMPRAR EL COMPACTADOR LO MÁS PRONTO POSIBLE YA 

QUE SERÍA UN GRAN APOYO Y NO SE GASTARÍA EN ARRENDAMIENTOS.  

LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ SOLICITA QUE SOLO SEA HASTA DICIEMBRE EL PUNTO.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA QUE ES UN TEMA DE ANALIZAR Y REVISAR YA QUE EL COMPRAR CAMIONES 

NO SOLUCIONARÍA LA SITUACIÓN PORQUE ESTO IMPLICARÍA LA CONTRATACIÓN DE CHOFERES EL CUÁL 

ES UN SUELDO MÁS ELEVADO POR EL HECHO DE SABER MANEJAR UN CAMIÓN, IMPLICARÍA SEGURO, 

MANTENIMIENTO Y MÁS SITUACIONES E INVITA A ANALIZAR EL TEMA.  

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA LA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS LO SOMETE A VOTACIÓN: 

MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, A FAVOR, PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR,  

JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR,  

ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, OSCAR 

DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR,  NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ 

GÓMEZ, A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR, LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ, A FAVOR, ING. 

ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, QUE SOLO SEA HASTA DICIEMBRE Y NO SE VUELVAN A RENTAR 

MAS, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO A FAVOR. 

EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 VOTOS EN 

ABSTENCIÓN, POR LO TANTO EL PUNTO QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD. 

DECIMO.- USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN SU 

CASO APROBACIÓN PARA LA ADQUISICIÓN Y   CONTRATACIÓN DE LETRAS DE IDENTIDAD PARA LA 

COMUNIDAD DE ESTACIÓN TEPA QUE BENEFICIAN A LA IMAGEN DEL MUNICIPIO DE ZEMPOALA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA QUE LE HARÁ LLEGAR LA IMAGEN, ASÍ COMO TAMBIÉN LA COTIZACIÓN, AL 

C. REGIDOR JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA PRESIDENTE EN TURNO DE LA ASAMBLEA PARA QUE LA 

COMPARTA CON CADA UNO DE LOS INTEGRANTES, MISMA QUE HACE LLEGAR.  

EL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES SUGIERE QUE TODOS LO PUEBLOS SON DIFERENTES 

Y CADA UNO TIENE HÁBITOS Y COSTUMBRES QUE IDENTIFICAN COMO COMUNIDAD Y MENCIONA QUE 

SERÍA UNA BUENA OPCIÓN QUE SE DISEÑARAN A LA PROPIA IDENTIDAD. 

LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA QUE ES BUENO QUE SE 

CONSIDERE A LA ESTACIÓN TEPA PORQUE TIENE MUCHA HISTORIA, PERO NO DEBEMOS OLVIDAR A LAS 

DEMÁS COMUNIDADES, SANTA MARIA, ESTACIÓN TEPA Y EL CERRITO YA LAS PIDIERON, PERO SUGIERE 
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QUE SE REALICE UN CRONOGRAMA PARA QUE TODAS LAS COMUNIDADES LAS PUEDAN TENER YA QUE 

ES DE SUMA IMPORTANCIA PORQUE PROPORCIONAN IDENTIDAD Y TOMAR EN CUENTA EL COMENTARIO 

DEL ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES. 

LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA QUE COINCIDE CON EL COMENTARIO POR PARTE 

DE LA REGIDORA ESTELA Y QUE SE PROGRAME PARA LAS 32 COMUNIDADES.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE EN ALGUNAS COMUNIDADES NO HAY UN ESPACIO EN DONDE 

PONERLAS. 

LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA SOLICITA EL APOYO CON LAS LETRAS PARA 

LA COMUNIDAD DE SANTA MARIA TECAJETE PORQUE ENTRA DENTRO DEL POLÍGONO DE PUEBLO 

MÁGICO, PERO REFIERE QUE TODAS LAS COMUNIDADES SON MUY IMPORTANTES Y PIDE SE TOMEN EN 

CUENTA POR IGUAL PARA QUE CUENTEN CON LAS LETRAS QUE LES DE IDENTIDAD. 

LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA QUE ZEMPOALA PUEBLO MÁGICO NO SOLO ES LA 

CABECERA, SON TODAS LAS COMUNIDADES, PROPONE QUE SE PONGAN LAS LETRAS A LAS 

COMUNIDADES FALTANTES. 

EL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA QUE LA PROPUESTA ES QUE SE 

CONSIDERE A TODAS LAS COMUNIDADES TENIENDO EN CUENTA SU RAÍZ, IDENTIDAD Y SU PRINCIPAL 

ACTIVIDAD.  

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA LA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS LO SOMETE A VOTACIÓN: 

MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, A FAVOR, PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR,  

JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR,  

ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, OSCAR 

DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR,  NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ 

GÓMEZ, A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR SOLICITANDO QUE SE CONSIDEREN A 

TODAS LA COMUNIDADES, LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ, A FAVOR, QUE SE PROGRAMEN PARA TODAS LA 

COMUNIDADES ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR Y  QUE SE INSTALEN EN LAS COMUNIDADES 

FALTANTES, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR,  QUE SE TOMEN EN CUENTA LAS COMUDIDADES 

FALTANTES, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO A FAVOR, QUE SE TOMEN EN CUENTA LAS 

COMUNIDADES. 

EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 VOTOS EN 

ABSTENCIÓN, POR LO TANTO, EL PUNTO QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD. 

DECIMO PRIMERO.- USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE EN 

TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN 

SU CASO APROBACIÓN Y CONTRATACIÓN DE COMBUSTIBLE Y LUBRICANTES POR EL EJERCICIO 2023, 

QUE BENEFICIAN AL DESARROLLO DEL MUNICIPIO DE ZEMPOALA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA QUE EL TEMA ES POR EL CAMBIO DE LA LIBRE DEMANDA. ANTERIORMENTE 

NO HABÍA PROBLEMAS EN CUESTIONES DE CONTRATACIÓN PORQUE TODAS ERAN PEMEX, NO EXISTÍA 

PROCEDIMIENTOS, NO EXISTÍAN LICITACIONES, PORQUE LA LEY AMPARABA QUE LA GASOLINA SE 

REGÍA BAJO UN PRINCIPIO QUE ERA TODO DE PEMEX, AL ABRIR LA REFORMA ENERGÉTICA Y LIBRE 

MERCADO, HOY ENCUENTRAN DIFERENTES NOMBRES DE GASOLINA, NO SE PUEDE LICITAR. SE TIENE 
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QUE GENERAR BAJO EL COMITÉ DE ADQUISICIONES UN PROCEDIMIENTO DE EXCEPCIÓN DE EL POR 

QUÉ CARGAR CON GASOLINERA TYFER, ASIMISMO, GENERAR UN CONTRATO POR EL CAMBIO DE 

NOMBRE. COMENTA QUE LA GASOLINERA DA CRÉDITO DIRECTAMENTE DE 15 DÍAS A UN MES 

DIRECTAMENTE Y APARTE TIENE GRANDES BENEFICIOS COMO LO ES LA DISTANCIA, EL PRESTIGIO DE 

LA CALIDAD Y RESPETO AL CONSUMIDOR. 

EL C. REGIDOR ING.  ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA QUE EL TEMA DE LA REFORMAS 

ENERGÉTICAS FUE YA DESDE HACE MUCHOS AÑOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE AUN SE ENCONTRABA BAJO LA REGULACIÓN DE LA ADQUISICIÓN DE 

UN PUNTO NO HABÍA CAMBIADO, SE TOCÓ ESTE TEMA EN CONTRALORÍA CONFIRMANDO QUE ANTES 

NO HABÍA CONVENIOS O CONTRATOS PORQUE, ASÍ COMO CONSUMÍAS PAGABAS, PERO AHORA SE 

TIENE QUE GENERAR EL PROCEDIMIENTO BAJO LA EXCEPCIÓN DE CON QUIEN VAS A ADQUIRIR LA 

GASOLINA PORQUE VARIAN POR CENTAVOS Y ES UN TEMA EN DONDE NO SE PUEDE GENERAR 

LICITACIÓN.  

EL MISMO REGIDOR MENCIONA QUE SE SUPONE QUE POR SER RECURSO PÚBLICOS SE TIENEN QUE 

HACER CONTRATOS CON CADA QUIEN. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE SE TIENEN LOS CONTRATOS PERTINENTES. 

EN EL TEMA ES LA APERTURA DE LIBRE MERCADO, APERTURA DE LA REFORMA ENERGÉTICA Y LAS 

SITUACIONES PARA CONTRATAR, ES POR ELLO QUE SE HACE LLEGAR A CABILDO PARA QUE TENGAN 

LA INFORMACIÓN, CONOZCAN DONDE ESTÁ EL PUNTO Y CON BASE EN QUE.  

NUEVAMENTE EL MISMO REGIDOR COMENTA QUE EN AÑO 2021 Y 2022 NO SE PASÓ A LA ASAMBLEA, 

QUE QUEDE ASENTADO QUE LA GASOLINERA CON QUIEN SE REALIZA LA CARGA DE COMBUSTIBLE ES 

CON TAYFER Y QUE EL DÍA DE HOY SE ESTÁ SOMETIENDO A APROBACIÓN PARA QUE CARGUEN CON 

ELLOS. QUE EL 2023 TAMPOCO SE HIZO Y HAY UNA SENTENCIA DE UN TRIBUNAL DONDE ORDENÓ QUE 

TODOS LOS CONTRATOS SE TIENEN QUE PASAR POR NOSOTROS Y NO HA PASADO. ES BUEN 

PROVEEDOR Y DA BUEN SERVICIO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE SE TIENE UN CONTRATO DE ACUERDO A LA LEY DE ADQUISICIONES 

PORQUE ES UNA FACTURA Y UNA ADQUICISON Y SE ESTÁ PAGANDO CONSTANTEMENTE, LA 

JUSTIFICACIÓN Y COMPROBACIÓN ES DIRECTAMENTE CON EL OFICIO DE SOLICITUD, LA BITÁCORA, LA 

FACTURA, LA FOTOGRAFÍA, EL TICKET Y EL VALE, ASÍ SE COMPRUEBA EL COMBUSTIBLE EN LA CUENTA 

PÚBLICA. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA LA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA 

VIVEROS LO SOMETE A VOTACIÓN: MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, A FAVOR, PATRICIA 

GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR,  JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, MTRA. MARÍA 

ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR,  ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, CRISTHIAN 

RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR,  NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, 

A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR, LIC. REYNA 

LÓPEZ RUÍZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, 

MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO A FAVOR. 
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EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 VOTOS EN 

ABSTENCIÓN, POR LO TANTO EL PUNTO QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD. 

DÉCIMO SEGUNDO.- USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN 

Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA EXPEDICIÓN GRATUITA DE CONSTANCIAS EN GENERAL, QUE 

BENEFICIAN A LA POBLACIÓN DEL MUNICIPIO DE ZEMPOALA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA QUE EN EL EJERCICIO 2021 SE EXPIDIERON 2687 CONSTANCIAS DE 

DIFERENTES CIRCUNSTANCIAS LAS CUALES SON 37 CONSTANCIAS DE NIÑOS MENORES DE 14 AÑOS, 

410 CONSTANCIAS DE 15 A 20 AÑOS, 1720 CONSTANCIAS DE 21 A 65 AÑOS, 520 DE 65 A 107 AÑOS, SIENDO 

LA MAYORÍA PARA HACER TRÁMITES DE PENSIONES ALIMENTICIAS, REGISTROS DE NACIMIENTO, 

INSCRIPCIÓN DE ESCUELAS, PENSIONES DE CAPACITACIONES DIFERENTES, BECAS, TRAMITES DE 

COMPROBANTES DE DOMICILIO, EXPEDICIÓN DE CARTILLAS DEL SERVICIO MILITAR, PENSIONES PARA 

CAPACITADORES, VACUNAS, TRAMITES DE SEGURIDAD SOCIAL, PENSIONES DE LOS PROGRAMAS 

AGROPECUARIOS, AGRÍCOLAS, FERTILIZANTES, COBRÓ DE 65 Y MÁS, EN EL AÑO 2022 SE EXPIDIERON 

2185 LAS CUALES  SON 39 CONSTANCIAS A NIÑOS MENORES DE 14 AÑOS, 285 CONSTANCIAS  DE 15 A 

20 AÑOS, 1362 CONSTANCIAS DE 21 A 65 AÑOS, 499 DE 65 A 107 AÑOS, EN LO QUE VA DEL AÑO 2023 SE 

HAN EXPEDIDO 1554 CONSTANCIAS LAS CUALES SON 38 CONSTANCIAS DE NIÑOS MENORES DE 14 

AÑOS, 191 CONSTANCIAS DE 15 A 20 AÑOS, 987 CONSTANCIAS DE 21 A 65 AÑOS, 338 DE 65 A 107 AÑOS 

Y HACE MENCIÓN QUE DE ACUERDO AL ARTÍCULO 98 FRACCIÓN IV Y FRACCIÓN IV BIS DE LA LEY 

ORGÁNICA MUNICIPAL EL SECRETARIO GENERAL TIENE LA FACULTADA DE EXPEDIR LAS CONSTANCIAS 

OFICIALES Y DEMÁS CERTIFICACIONES Y DE ACUERDO DOCUMENTOS QUE ACUERDE EL PRESIDENTE 

MUNICIPAL Y EXPEDIR CONSTANCIAS DE RESIDENCIA A QUIENES HABITEN EN EL MUNICIPIO POR UNA 

TEMPORALIDAD MENOR A UN AÑO, EN ESE TENOR LAS CERTIFICACIONES DE ACUERDO A LO QUE 

ESTABLECE EL ARTÍCULO 100 DE LA LEY DE HACIENDA PARA LOS MUNICIPIOS DEL ESTADO DE HIDALGO 

SE ENTIENDE POR SERVICIO DE CERTIFICACIÓN, LA LEGALIZACIÓN DE DOCUMENTOS SOLICITADOS A 

LOS MUNICIPIOS, EN LOS QUE SE HAGAN CONSTAR LOS HECHOS O SITUACIONES JURÍDICAS O CIVILES 

RELACIONADAS CON LAS PERSONAS FÍSICAS QUE HABITUAL O ACCIDENTALMENTE HAN RESIDIDO O 

RESIDAN DENTRO DEL TERRITORIO DEL MUNICIPIO, ASÍ COMO LOS SERVICIOS DE BÚSQUEDA Y 

EXPEDICIÓN DE CONSTANCIAS DE DOCUMENTOS QUE OBREN EN LOS ARCHIVOS MUNICIPALES Y DE 

ACUERDO AL ARTÍCULO 102 FRACCIÓN II DE LA LEY DE HACIENDA PARA LOS MUNICIPIOS DEL ESTADO 

DE HIDALGO NO CAUSAN ESTE DERECHO LAS CERTIFICACIONES, LEGALIZACIONES Y EXPEDICIÓN DE 

COPIAS CERTIFICADAS SOLICITADAS DE OFICIO, POR LAS AUTORIDADES DE LA FEDERACIÓN, ESTADO 

O MUNICIPIOS Y/O LAS QUE ACUERDE EL AYUNTAMIENTO, EL PRESIDENTE MUNICIPAL O CUALQUIERA 

OTRA DE LAS AUTORIDADES FISCALES MUNICIPALES, CON LAS PRERROGATIVAS QUE LES OTORGA EL 

CÓDIGO FISCAL MUNICIPAL, EN VIRTUD DEL ARTÍCULO 9 DEL CÓDIGO FISCAL MUNICIPAL PARA EL 

ESTADO DE HIDALGO  SON AUTORIDADES FISCALES DE LOS MUNICIPIOS: I. EL AYUNTAMIENTO; II. EL 

PRESIDENTE MUNICIPAL; III. EL TESORERO MUNICIPAL; Y IV. LAS DEMÁS QUE SEÑALE LA LEY ORGÁNICA 

MUNICIPAL Y EL REGLAMENTO INTERIOR DE LA TESORERÍA MUNICIPAL Y MANIFIESTA QUE LAS 

CONSTANCIAS QUE FUERON EXPEDIDAS DURANTE EL 2021, 2022 Y 2023 DE ACUERDO A LAS 

FACULTADES QUE OTORGA LA LEY ORGÁNICA COMO PRESIDENTE MUNICIPAL PUEDO EXPEDIRLAS SIN 

NINGÚN COSTO PORQUE NO ES UN IMPUESTO Y NO SE ESTÁ GENERANDO NINGÚN DAÑO AL ERARIO 

PÚBLICO, LA OTRA AUTORIDAD FISCAL ES EL AYUNTAMIENTO Y POR LAS CUESTIONES DE LA PANDEMIA, 

EN TODO EL TIEMPO DE LA ADMINISTRACIÓN NO SE HA COBRADO ALGUNA CONSTANCIA A LA 

CIUDADANÍA EN CUESTIONES DE ACTAS CERTIFICADAS, NO HAN HECHO UN DAÑO AL ERARIO PÚBLICO; 

EN EL 2021 PRESUPUESTAMOS DE ACUERDO AL ARTÍCULO 17 DE LA LEY DE HACIENDA SE TENÍA 
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PRESUPUESTADO $1,200,000.00 Y SE RECAUDÓ $1,478,839.00  EN EL AÑO 2022 SE TENÍA 

PRESUPUESTADO $1,200,000.00 Y SE RECAUDÓ $1,732,861.00 Y EN EL 2023 LO PRESUPUESTADO ES 

$1,3000,000.00 Y LA FECHA SE HA RECAUDADO $697,364.00 Y COMENTA QUE AUN CUANDO SE HAN 

EXPEDIDO ESAS CONSTANCIAS POR PARTE DE LA SECRETARIA GENERAL Y ESTÁ DENTRO DE MIS 

FACULTADES PARA PODER BRINDARLES EL APOYO A LA CIUDADANÍAS MÁS VULNERABLE, SE HA 

TENIDO UN INCREMENTO DE MÁS DE $800,000.00, ASÍMISMO MENCIONA QUE EL MOTIVO PRINCIPAL POR 

EL QUE NO SE COBRAN LAS CONSTANCIA ES POR LA PANDEMIA  Y A PARTIR DEL DÍA LUNES SE 

EMPEZARON A COBRAR PORQUE NO SE ENCONTRABA LA JUSTIFICACIÓN, SIN EMBARGO, SE 

ENCUENTRA DENTRO DE LAS FACULTADES DEL PRESIDENTE MUNICIPAL Y SOLICITA LA AUTORIZACIÓN 

PARA QUE SE CONTINÚEN EXPIDIENDO DE FORMA GRATUITA TODO TIPO DE CONSTANCIAS O EN SU 

CASO QUE TENGAN UN COSTO DE $90.50. 

LA. C. REGIDORA JUANA AGUILAR VARGAS PREGUNTA QUIEN SOLICITA QUE SE COBREN.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE DE ACUERDO AL ARTÍCULO 17 DE LA LEY DE INGRESOS SE TIENE 

QUE COBRAR TODO TIPO DE CERTIFICACIÓN CON UN COSTO DE $90.00, SIN EMBARGO LA LEY 

ORGÁNICA MUNICIPAL, EL CÓDIGO FISCAL MUNICIPAL, LA LEY DE HACIENDA DE LOS MUNICIPIOS ME 

CONSIDERA UNA AUTORIDAD FISCAL POR LO CUAL TENGO LA FACULTAD PARA EXPEDIR CONSTANCIAS, 

PERO PARA EVITAR ALGUNA SITUACIÓN DEL DAÑO AL ERARIO ES MEJOR EXPONERLO A CABILDO Y DE 

ESTA FORMA SABER SI SE SIGUEN EXPIDIENDO O SE COBRAN, YA QUE SE PUEDEN SEGUIR EXPIDIENDO 

POR LA FACULTAD QUE SE TIENE COMO PRESIDENTE MUNICIPAL.  

LA C. REGIDORA ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ PREGUNTA SI PUEDE SER A UN PORCENTAJE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE SERÍA OTRO TEMA PORQUE SI SE ESTARÍA REALIZANDO UNA 

CONDONACIÓN Y ESO SI TIENE QUE PEDIR LA AUTORIZACIÓN A LA ASAMBLEA.  

EL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA QUE POR ESO TENEMOS LA LEY DE 

INGRESOS  EN LA QUE SE ESTIPULA EL COSTO DE LA EXPEDICIÓN DE CONSTANCIAS Y ES UNA 

OBLIGACIÓN, ES UNA LEY QUE PASA POR LA ASAMBLEA, QUE SE MANDA AL CONGRESO Y EL MISMO 

CONGRESO LA AUTORIZA, NO ES UN REGLAMENTO ES UNA LEY QUE SE TIENE QUE CUMPLIR DESDE EL 

2021 SI TIENES LA FACULTAD PARA QUE PIDES LA AUTORIZACIÓN DEL AYUDNTAMIENTO, SIGUELAS 

OTORGANDO, NO PUEDO AUTORIZAR QUE SE CONDONE UNA CONSTANCIA EXCEPTO QUE SEA UN 

PROGRAMA DE GOBIERNO FEDERAL O ESTATAL, PERO NO EL 100% TODAS LAS QUE SE EXPIDEN DE 

ENERO A DICIEMBRE, CAERIAMOS EN UN ERROR, PORQUE EN LA LEY DE INGRESOS SE HUBIERA 

PUESTO $0.00 EN EL VALOR DE LAS CONSTANCIAS Y SI EL CONGRESO LO APRUEBA SE ESTARÍA LIBRE 

PERO DE OTRA FORMA SE ESTARÍA VIOLÁNDOLA ESTA LEY  Y MENCIONA QUE NO ESTÁ DE ACUERDO 

PORQUE SERÍA CÓMPLICE Y COPARTICIPE DE ESE DESFALCO AL ERARIO, O COMO LO QUIERAN 

CALIFICAR YA QUE ES UN INGRESO DE UNOS 600 MIL QUE  TUVIERAMOS, EL MONTO DE LA CONSTANCIA 

NO ES A UNA CANTIDAD GRAVOSA, SI PIDEN LA AUTORIZACIÓN AHORITA PARA LO DE 2021 NO ESTA DE 

ACUERDO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE NO SE ESTÁ SOLICITANDO LA AUTORIZACIÓN PARA EL 2021 YA QUE 

COMO PRESIDENTE MUNICIPAL ME FACULTAN EN EL TEMA DE LA EXCEPCIÓN EN CUESTIONES DEL 

ARTÍCULO 102 FRACCIÓN II DE LA LEY DE HACIENDA PARA LOS MUNICIPIOS DEL ESTADO DE HIDALGO, 

EN NINGUNA CUESTIÓN SE ESTÁ HACIENDO DAÑO AL ERARIO PORQUE NO SE ESTÁN CONDONANDO 
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IMPUESTOS, PREDIALES, TRASLADOS O AVALÚOS NI IMPUESTOS DIFERENTES, SON CONSTANCIAS DE 

UN DERECHO LEGAL Y COMENTA QUE ES UN TEMA QUE PONE A CONSIDERACIÓN YA QUE CONSIDERA 

QUE SI PUEDE SER UN TEMA GRAVOSO PARA UN ADULTO MAYOR, PARA UN JOVEN QUE SOLICITA UNA 

BECA, PARA UN FAMILIA EN DONDE ESTUDIAN 3 PERSONAS Y MENCIONA QUE SI SE HA REFLEJADO LO 

QUE SE HA PRESUPUESTADO DE ACUERDO A LA LEY DE INGRESOS ASÍ COMO LOS ALCANCES DE LOS 

INGRESOS OBTENIDOS, EXPONE EL PUNTO  PARA VERIFICAR SI SE SIGUE EXPIDIENDO SIN NINGÚN 

COSTO O EXPIDIÉNDOSE CON COSTO. 

LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALBA PREGUNTA SI ES CONDONACIÓN. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE NO, QUE LA CONDONACIÓN ES DIFERENTE A LA EXPEDICIÓN. 

LA C. REGIDORA JUANA AGUILAR VARGAS COMENTA QUE SI TIENE LA FACULTAD DE HACERLO QUE 

CONTINÚE HACIÉNDOLO. 

EL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA QUE SU INFORME DICE EXPEDISTE Y 

CONDONASTE. 

LA C. SECRETARIA GENERAL MUNICIPAL L.A.P. RUTH GUADALUPE PEÑA RAMÍREZ COMENTA QUE DICE 

SE EXPIDIERON DE MANERA GRATUITA E INMEDIATA, QUE ESTÁ SU FIRMA EN LA JUSTIFICACIÓN QUE 

SE LES ENTREGÓ EN DONDE SE DICE QUE NO SE HA COBRADO LOS AÑOS PASADOS Y FUE APROBADO 

POR UNANIMIDAD EL 26 DE SEPTIEMBRE, USTEDES ESTAN DE CONOCIMIENTO, CUANDO SE HIZO LA 

EXPOSICIÓN NO HUBO NINGÚN COMENTARIO AL RESPECTO Y COMO BIEN DICE EL PRESIDENTE EL 

TIENE LA FACULTAD, ES UNICAMENTE HACERLO DE CONOCIMIENTO. 

EL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA QUE EN EL PRIMERO INFORME PIDIÓ HACER 

EL ANÁLISIS DEL INFORME PORQUE ESE ERA UNO DE LOS PUNTOS COMO SE HABÍA CONDONADO 

CUANDO NO SE HABÍA SOLICITADO Y NADIE QUISO LLAMAR A COMPARECER A LOS DIRECTORES NI A 

LA SECRETARIA, PORQUE HABIA VARIOS DETALLES, EN EL SEGUNDO INFORME PASÓ LO MISMO. EL NO 

AUTORIZA QUE SE COBRE Y DESPUES SE RETRACTA Y QUIERE HACER EL COBRO, NO ESTÁ DE 

ACUERDO. NO SE PUEDE DISFRAZAR LA LEY, ES UN INGRESO POR EXPEDIR CONSTANCIAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE LA LEY NO SE DISFRAZA, SE INTERPRETA Y EN CUESTIONES DE 

INTERPRETACIÓN CADA QUIEN ES LIBRE DE EXPONERLO, A MI ME FACULTA UNA LEY DE HACIENDA, EL 

CODIGO FISCAL Y LA LEY ORGÁNICA. TIENE UNA JUSTICACION POR ENCIMA DE TODAS, LA PANDEMIA. 

EL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES SUGIERE QUE QUIEN TIENE PARA PAGAR UNA ACTA 

LA PAGUE EL QUE NO LO TIENE QUE SOLICITE AL PRESIDENTE LA EXPEDICIÓN GRATUITA. 

LA C. REGIDORA ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SOLICITA QUE TAMBIÉN LOS INTEGRANTES 

DE LA ASAMBLEA PUEDAN EXPEDIR LAS CONSTANCIAS DE MANERA GRATUITA. 

LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO MENCIONA QUE EL 2021, 2022 Y 2023 LA LEY DE 

INGRESOS FIJA UN COSTO PARA LAS CONSTANCIAS, POR LO TANTO SI HAY UNA AFECTACIÓN REAL, YA 

QUE SI SE REALIZA LA CUENTA DE TODAS LAS ACTAS QUE SE EXPIDIERON SE HUBIERA TENIDO UN 

INGRESO REAL PARA EL MUNICIPIO Y EN SEGUNDO PUNTO COMENTA AL PRESIDENTE MUNICIPAL QUE 

SI CREE TENER LA FACULTAD Y EL DERECHO DE PODER REALIZAR LA CONDONACIÓN DE LAS 

CONSTANCIAS NO TENDRÍA POR QUÉ PASAR A CABILDO Y TERCER PUNTO CUANDO SE REALIZÓ LA 
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SOLICITUD PARA LA CERTIFICACIÓN DE LA INFORMACIÓN LA SECRETARIA MUNICIPAL NOS COMENTÓ 

QUE SE TENÍA QUE PAGAR LA CERTIFICACIÓN Y LES DIO EL MONTO TOTAL A PAGAR, SIN EMBARGO,  EL 

TRIBUNAL NOS AYUDÓ EN ESA PARTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE SI SE ESTÁ HABLANDO DE UN DAÑO AL ERARIO EL TRIBUNAL ESTUVO 

POR ENCIMA DE LA LEY DE INGRESOS PORQUE SE HAN EXPEDIDO APROXIMADAMENTE 40000 COPIAS 

CON UN DAÑO AL ERARIO DE $3,623,000.00. 

EL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA QUE COMO REGIDORES SE TIENE EL 

DERECHO QUE SE EXPIDAN LAS CERTIFICACIONES DE MANERA GRATUITA.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE EN NINGUNA LEY MANIFIESTA QUE SE LE TIENE QUE EXPEDIR 

INFORMACIÓN CERTIFICADA GRATUITA A NADIE, LO ORDENO UN TRIBUNAL DE UN PROCEDIMIENTO QUE 

MANIFESTARON SOBRE LA LEY DE INGRESOS ARTÍCULO 17, VIOLANDO NUESTROS DERECHOS PORQUE 

FUE UN PUNTO QUE SE APROBÓ POR MAYORÍA, SE HIZO UN DAÑO EN AMBAS PARTES, SIN EMBARGO, 

SE TIENE QUE ANALIZAR EL TEMA QUE EXPUSO EL REGIDOR DANIEL EN DONDE SE EXPIDEN A LAS 

PERSONAS VULNERABLES Y NO SE REALIZA EL DAÑO AL ERARIO PORQUE NO SE HA COBRADO NINGUNA 

CONSTANCIA EL PROBLEMA SERÍA SI SE COBRARAN Y NO SE REPORTARÁ EL INGRESO ESO SERÍA UNA 

SITUACIÓN DIFERENTE PERO EN ESTE CASO, NINGUNA CONSTANCIA SE HA COBRADO. NO HA VIOLADO 

LA LEY DE INGRESOS PORQUE TIENE LOS FUNDAMENTOS Y JUSTIFACIÓN Y TIENE COPIA DE TODAS LAS 

CONSTANCIAS FIRMADAS DE RECIBIDO POR QUIEN LO SOLICITA.  

LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO REITERA QUE PARA QUÉ ESTE PUNTO SI ESTÁ 

FACULTADO PORQUE SOMETERLO AQUÍ. 

 EL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE 

ES PARA EVITAR ESTE TIPO DE COMENTARIOS, SU PRINCIPAL JUSTIFICACIÓN ERA POR LA PANDEMIA. 

EL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ COMENTA QUE EL OBJETIVO PRINCIPAL ES AYUDAR A LA 

CIUDADANÍA Y HACE MENCIÓN QUE ESTÁ DE ACUERDO CON QUE SE SIGAN EXPIDIENDO DE MANERA 

GRATUITA.  

LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA QUE LA LEY SE INTERPRETA, PERO COMO SE 

INTERPRETA HAY QUE JUSTIFICARLA, LA LEY DE INGRESOS ES CLARA Y EN ELLA NOS MARCA EL COSTO 

DE LAS CONSTANCIAS, PERO USTED COMENTA QUE LO FACULTA PARA NO COBRARLAS, NO HAY 

PROBLEMA, ENTIENDE TEMA DE LA PANDEMIA, PERO SE LLEVARON A CABO LAS SESIONES Y EN ELLAS 

SE PUDO HABER PRESENTADO ESA JUSTIFICACIÓN DESDE 2020. 

EL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE 

DENTRO DE LAS EXPOSICIONES SI SE LES PRESENTARON Y TIENE LOS DOCUMENTOS FIRMADOS QUE 

LO COMPRUEBAN, APROBADO POR UNANIMIDAD, REFIERE QUE EL 80 POR CIENTO QUE VIENE POR UNA 

CONSTANCIA ES POR UN PROGRAMA SOCIAL. 

EL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS HACE MENCIÓN QUE NO TIENE CASO QUE HAYAN 

METIDO ESTE PUNTO PORQUE SI TIENE LA FACULTAD ABIERTA, PARA QUE PIDE LA AUTORIZACIÓN, NO 

QUIERE SER COPARTICIPE, PORQUE SEGÚN SUS CONOCIMIENTO CONDONAR Y DAR GRATIS ES LO 

MISMO, ESTA EN CONTRA DE ELLO Y QUE DECIDAN LAS AUTORIDADES CORRESPONDIENTE SI ES 
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CORRECTO Y MANIFIESTA QUE SI EN LA LEY DE INGRESOS TIENE UN COSTO QUE SEA EL QUE SE COBRE 

Y LO PASADO NO HUBO AUTORIZACIÓN POR PARTE DE LA ASAMBLEA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE ESTA EN SU DERECHO, QUE LO PONE A CONSIDERACIÓN DEL 

CABILDO Y LO QUE DECIDA LA MAYORÍA SE HARÁ, SIN EMBARGO, REITERA QUE LA LEY LO FACULTA 

CUANDO TIENE UNA JUSTIFICACIÓN CORRECTA DE LA EXPEDICION Y EN ESTE CASO FUE LA PANDEMIA, 

CUANDO VENGA LA AUTORIDAD FISCAL A AUDITAR COMENTARÁ QUE TIENE UNA EXPEDICIÓN, UN 

DECRETO POR PARTE DEL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA Y MENCIONA NUEVAMENTE QUE NO SE HIZO 

UN DAÑO AL ERARIO, SOLO DE APOYO A LA CIUDADANÍA. 

EL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA QUE NO DEBEMOS OLVIDAR QUE SOMOS 

REGIDORES Y DEBEMOS CUMPLIR CON LA LEY QUE ES MUY CLARA, SI LO HA VENIDO HACIENDO DESDE 

UN INICIO SIN TOMARNOS EN CUENTA PARA QUE METE EL PUNTO, SIGUE CON TU FACULTAD, PERO SON 

INGRESOS QUE A LA LARGA SE LE PUEDEN REGRESAR A LA CIUDADANÍA EN OBRAS Y ACCIONES, NO 

ES QUE NO QUERAMOS AYUDAR A LA GENTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE ENTONCES TODOS EL AYUNTAMIENTO ES COMPLICE YA QUE NUNCA 

TUVIERON DESCONOCIMIENTO DE QUE NO SE COBRABAN LAS CONSTANCIAS Y EN NINGUNA SESION 

MANIFESTÓ QUE SE ESTABAN CONDONANDO. REFIERE QUE EL ARTÍCULO 102 DE LA LEY DE HACIENDA 

PARA LOS MUNICIPIOS DONDE 

EL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA QUE EL EN NINGÚN MOMENTO LO OBLIGÓ A 

CONDONARLAS O QUE LAS DIERA GRATIS, QUE NO ES COMPLICE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE NO LO OBLIGÓ, PERO ÉL TENÍA CONOCIMIENTO DURANTE DOS AÑOS 

Y 5 MESES DE QUE SE HAN ESTADO EXPEDIENDO DE FORMA GRATUITA, CON BASE EN UNA PANDEMIA 

Y LAS FACULTADES EL ARTÍCULO 102 DONDE MANIFIESTA QUIENES SON AUTORIDADES FISCALES. 

EL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA QUE CADA QUIEN SE HAGA RESPONSABLE 

DE SUS ACCIONES. 

LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO MENCIONA QUE ESE TEMA SI SE TOCÓ EN 

HACIENDA, ASÍ COMO DE LAS TOMAS DE AGUA QUE NO SE HABÍAN HECHO. 

EL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ COMENTA QUE ESTÁ MUY CLARO EL PUNTO, QUE NO ES UN 

TEMA A SEGUIR DISCUTIENDO, SOLO QUE SE CAMBIE LA REDACCIÓN Y QUE SEA GRATUITA EN 

BENEFICIO A LA CIUDADANÍA. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA LA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS LO SOMETE A VOTACIÓN: 

MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, A FAVOR, PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, SE 

ABSTIENE,  JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, EN 

CONTRA,  ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, EN CONTRA, 

OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, EN CONTRA Y QUE SE MODIFIQUE PARA EL EJERCICIO 2024, NITZA CATALINA 

SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR EN BENEFICIO DE LA COMUNIDAD QUE ES LA MÁS NECESITADA, SILVIO 

GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR EN BENEFICO DE LA CIUDADANIA, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, SE 

ABSTIENE Y QUE SE COBRE SEGÚN LAS FACULTADES DE CADA PERSONA, LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ, EN 
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CONTRA, ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, EN CONTRA, JUANA AGUILAR VARGAS, ME ABSTENGO, MA. 

GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO EN CONTRA. 

EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 5 VOTOS A FAVOR, 6 VOTOS EN CONTRA Y 3 VOTOS EN 

ABSTENCIÓN, POR LO TANTO EL PUNTO NO QUEDA APROBADO. 

DÉCIMO TERCERO. - USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN 

Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA COLOCACIÓN DE LA NOMENCLATURA DE LAS CALLES DE LA 

COMUNIDAD DE LA TRINIDAD QUE BENEFICIAN AL DESARROLLO DEL MUNICIPIO DE ZEMPOALA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA QUE, A SOLICITUD DE LAS DELEGADAS DE LA TRINIDAD, QUIENES YA 

CUENTAN CON LAS PLACAS, PIDEN LA AUTORIZACIÓN POR PARTE DE CABILDO PARA QUE LA 

DIRECTORA DE DESARROLLO URBANO REALICE EL ANÁLISIS, VERIFIQUE CON LA COMUNIDAD Y DE ESA 

FORMA PUEDAN COLOCAR LAS 35 PLACAS EN LAS 35 CALLES.  

EL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES PREGUNTA EN QUE INTERVIENE LA ASAMBLEA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE SOLO EN DAR LA AUTORIZACIÓN PARA QUE ENTRE DESARROLLO 

URBANO Y DE MANERA OFICIAL YA TENGAN EL NOMBRE DE SUS CALLES. 

LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA SI LAS DELEGADAS YA REALIZARON LA ASAMBLEA 

GENERAL, PRESENTARON SU PETICIÓN A DESARROLLO URBANO Y DESARROLLO URBANO HIZO 

RECORRIDO AÉREO QUE EXIGE EN UN MOMENTO DADO SACAR EL PLANO VÍA AÉREA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE SI. 

EL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS SOLICITA ESTE TEMA SE TURNE A LA COMISIÓN DE 

DESARROLLO URBANO PARA QUE LO REVISE, LO ANALICEN Y CHEQUEN SI YA ESTÁ FIRMADO POR LA 

MAYORÍA LOS VECINOS PORQUE CON BASE A LA EXPERIENCIA EN VENUSTIANO CARRANZA HUBO 

PROBLEMA Y MUCHOS TUVIERON QUE CAMBIAR SUS ESCRITURAS, CONSTANCIAS EXPEDIDAS O 

REGISTROS DE HACIENDA, POR ESOS CAMBIOS QUE HICIERON A ULTIMA HORA.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE SIN PROBLEMA SE TURNE A COMISIÓN. 

EL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA MENCIONA QUE SE INGRESEN LOS TRABAJOS Y QUE SE 

PUEDE INICIAR POR ESTA COMUNIDAD Y CONTINUAR CON LAS QUE NOS FALTAN, YA QUE VARIAS ESTÁN 

TRABAJANDO EN ELLO.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ARTURO ZÚÑIGA ROCHA COMENTA QUE ES UNA VENTAJA QUE EN LA 

TRINIDAD NO TENGAN ESCRITURAS. 

LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA QUE TIENEN APROBACIÓN PARA LA COLOCACIÓN, 

PERO SI DESARROLLO URBANO NO HA HECHO ESE PLANO AEREO NO SE VA A PODER. 

LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO REFIERE QUE SE DEBE ARMONIZAR CON INEGI. 
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USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ARTURO ZÚÑIGA ROCHA COMENTA QUE POR ESO ES PRIMERO LA 

NOMENCLATURA PARA QUE INEGI LAS REGISTRE, LA TRINIDAD NO CUENTA CON ESCRITURAS. 

EL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA QUE ES IMPORTANTE QUE PLANEACIÓN, 

DESARROLLO A LA COMUNIDAD ESTE EN CONTACTO DIRECTO CON EL PERSONAL Y EN CONJUNTO SE 

LLEGUE A UN ACUERDO PARA QUE SE ELABORE UN PLANO Y QUEDE DE MANERA OFICIAL EN EL 

MUNICIPIO. 

SE REALIZA EL ACUERDO DE QUE EL PUNTO SE TURNA A LA COMISIÓN DE DESARROLLO URBANO, 

ASENTAMIENTOS HUMANOS Y ORDENAMIENTO TERRITORIAL PARA REALIZAR EL ANÁLISIS 

CORRESPONDIENTE EL TEMA Y EN UN PLAZO DE OCHO DÍAS SE RETOME EL PUNTO.  

DÉCIMO CUARTO.- USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE EN 

TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO INFORMACIÓN DE LAS OBRAS 

PÚBLICAS PENDIENTES DE ENTREGAR A LAS COMUNIDADES Y LAS QUE ESTÁN EN PROCESO DE 

EJECUCIÓN QUE BENEFICIAN EL DESARROLLO DEL MUNICIPIO DE ZEMPOALA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA QUE LE HARÁ LLEGAR LA INFORMACIÓN AL C. REGIDOR JOSÉ ARTURO 

ZÚÑIGA ROCHA PRESIDENTE EN TURNO DE LA ASAMBLEA PARA QUE LA COMPARTA CON CADA UNO DE 

LOS INTEGRANTES, MISMA QUE HACE LLEGAR.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR JOSE ARTURO ZÚÑIGA ROCHA PREGUNTA SI SE TIENEN 18 OBRAS EN 

EJECUCIÓN 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE SÍ. 

LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO PREGUNTA SI EN LA PLANCHA DE SAN ANTONIO 

FUERON $20,000.00 SOLO EL CEMENTO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE SE APOYÓ CON $20,000.00 PERO ESTÁ EN EJECUCIÓN HASTA QUE 

LA TERMINEN PARA VERIFICAR SI ENTREGARON EL RECURSO, FUERON TRES ESCUELAS TEPOZOYUCA, 

SAN CRISTÓBAL Y SAN ANTONIO OXTOYUCAN.  

LA C. REGIDORA NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ PREGUNTA SI LA OBRA DE ELECTRIFICACIÓN 

DEL MIRADOR ES DE LAS DOS COLONIAS.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE SOLO ES EN LA QUE SE ESTÁ EJECUTANDO YA QUE LA OTRA AUN 

NO SALE.  

LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA REFERENTE A LA OBRA DE ESTACIÓN TEPA APOYO 

PARA LA CONSTRUCCIÓN DE GUARNICIONES Y BANQUETAS EN DIVERSAS CALLES EN EL EXPEDIENTE 

SI VIENEN EL NOMBRE DE LAS CALLES.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE SI EN EL EXPEDIENTE SE ENCUENTRA EL CROQUIS DE CUALES SON.  

LA MISMA REGIDORA PREGUNTA QUE EN ZEMPOALA LA PRIMERA ETAPA CONSTRUCCIÓN DE 

TERRACERÍA PARA BASE EN CIMENTACIÓN CUAL SERIA 
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USO DELA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE EN EL AUDITORIO O CENTRO DE CONVENCIONES ES PUNTO 4,5 Y 6. 

DÉCIMO QUINTO.- USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE EN 

TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO LA INFORMACIÓN DE LAS 

DEMANDAS LABORALES QUE ESTÁN EN PROCESO CONTRA EL MUNICIPIO DE ZEMPOALA. 

USO DELA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

HACE DE CONOCIMIENTO LOS ESTATUS DE LOS PROCEDIMIENTOS LABORALES QUE EL MUNICIPIO 

TIENE EN SU CONTRA, SON TRES JUICIOS DOS DE PRESIDENCIA Y UNO DE DIF, SE HACE CONOCIMIENTO 

DEL QUE SE TIENE POR PARTE DE DIF YA QUE SI SALE EL LAUDO SE TENDRÍA QUE SUBSIDIAR A DIF, LA 

PRIMERA CON EXPEDIENTE 680/2021 DE NOMBRE INÉS JOSÉ RAMÍREZ CRUZ CON UN TIEMPO DE 

EJECUCIÓN DE JUICIO DE 2 AÑOS Y 6 MESES QUE LLEVA EL JUICIO, SE ENCUENTRA EN PERIODO 

PROBATORIO EL 06 DE SEPTIEMBRE DE 2023 SE LLEVARÁ A CABO LA AUDIENCIA TESTIMONIAL, LA 

SEGUNDA CON EXPEDIENTE 668/2021 DE MANUEL LEAL GUERRERO CON UN TIEMPO DE EJECUCIÓN DE 

JUICIO DE 2 AÑOS 4 MESES SE ENCUENTRA EN EL PERIODO DE ALEGATOS Y POSTERIORMENTE SE CITA 

LAUDO O SENTENCIA, EL TERCERO CON EXPEDIENTE 156/2021 DE KARI NANCI BRAVO AGUILAR CON UN 

TIEMPO DE EJECUCIÓN DE JUICIO DE 2 AÑOS 6 MESES SE ENCUENTRA EN PERIODO DE CIERRE DE 

INSTRUCCIÓN, EL SIGUIENTE PASO ES ALEGATOS Y POSTERIORMENTE DICTAR LAUDO O SENTENCIA, 

SE HACE LLEGAR LA INFORMACIÓN DERIVADO A QUE DESPUÉS PUEDE LLEGAR A SER UN PASIVO, PARA 

QUE SE TENGA CONOCIMIENTO ESTÁ EL TEMA EN CUESTIONES DE JUICIO EN PROCEDIMIENTO. 

LA C. REGIDORA NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ PREGUNTA QUE PUESTOS TENÍAN DENTRO DE 

PRESIDENCIA Y QUE HORARIO TENÍAN. 

USO DELA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE QUE POR PARTE DE JOSÉ RAMÍREZ TRABAJABA EN DEPORTE, MANUEL LEAL GUERRERO EN 

LIMPIAS Y KARI NANCY COMO TERAPEUTA DE DIF EN LA UBR Y RESPECTO A LOS HORARIOS 

DESCONOCE. 

LA MISMA REGIDORA COMENTA QUE LA PREGUNTA ANTERIOR ES PORQUE UNO DE ESTOS 

TRABAJADORES ESTUVO PRESENTE EN CAMPAÑA TODOS LOS DÍAS DESDE LAS 9:00 AM HASTA QUE SE 

TERMINABA Y COMO ES QUE AHORA DEMANDA Y COMENTA QUE LE INTERESA SABER EL PUNTO, 

PORQUE SI ESTUVO TRABAJANDO COMO PUDO AUSENTARSE UN MES PARA ACOMPAÑARNOS Y HOY 

DEMANDARNOS, SOLO PARA ACLARAR QUE EL SEÑOR NO TRABAJABA ANDABA EN CAMPAÑA Y HOY 

NOS ESTÁ DEMANDANDO EN BASE A QUE.  

EL C. REGIDOR ING. ARMADO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA SI LOS JUICIOS LOS ESTÁ LLEVANDO EL 

JURÍDICO DEL MUNICIPIO O SE CONTRATA A ALGUIEN. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE EN SU MOMENTO SE CONTRATÓ A UN DESPACHO EXTERNO CUANDO 

SE TENÍA CERCA DE DIEZ JUICIOS QUE DEJO EL CONSEJO TÉCNICO, SE SUSPENDIERON SUS SERVICIOS 

EN ENERO O FEBRERO DE ESTE AÑO, SE LLEVÓ DIRECTAMENTE CON EL SECRETARIO DE TRABAJO, 

QUIEN COMENTA QUE ES UN TEMA DE LAUDO Y DEBIDO A LA PANDEMIA NO HABÍA JUECES, SE HA DADO 

SEGUIMIENTO Y TRABAJANDO CONFORME A LA LEY, PERO TENIA QUE INFORMAR PORQUE PUEDE 

LLEGAR A CAUSAR UN PASIVO. 
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EL MISMO REGIDOR MENCIONA QUE SI SE LLEGA A SER UN PASIVO MUY LARGO Y COSTO Y MENCIONA 

QUE HACE FALTA UN DESPACHO O UN ABOGADO LABORISTA QUE DETERMINEN LA SITUACIÓN PORQUE 

ELLOS SIGUEN GANANDO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE SI GUSTA SE PUEDE REALIZAR LA CONTRATACIÓN DE UNO, SIN 

EMBARGO, EN LAS PLÁTICAS QUE SE TIENEN CON EL SECRETARIO DE TRABAJO ME COMENTA QUE ES 

UN PROCEDIMIENTO NORMAL, QUE LOS SALARIOS CAÍDOS APLICA LA LEY DESPUÉS DEL 2018 YA NO ES 

TANTO COMO ANTES. 

DÉCIMO SEXTO.- USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE EN 

TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN 

SU CASO APROBACIÓN PARA LA FIRMA DEL CONTRATO DE ARRENDAMIENTO DE MOBILIARIO Y EQUIPO 

PARA EVENTOS A REALIZARSE POR LAS DIRECCIONES DE ESTA ADMINISTRACIÓN PARA EL EJERCICIO 

2023, QUE BENEFICIAN AL DESARROLLO DEL MUNICIPIO DE ZEMPOALA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA QUE EL MOBILIARIO Y EQUIPO DE ARRENDAMIENTO SE REFIERE AL APOYO 

CON MESAS, SILLAS Y LONAS PARA NO ESTAR FORMULANDO CONTRATOS POR EVENTO. EN DONDE 

MÁS SOLICITAN APOYO ES POR PARTE DE LA SECRETARIA DE BIENESTAR CON MESAS, SILLAS, Y LONAS, 

EL COSTO DE LA MESA $40.00, SILLA A $7.00, CUBREMANTEL $30.00,  SE CONSIDERA EL PROVEEDOR 

QUE TENGA LA DISPOSICIÓN DE CUBRIR EVENTOS GRANDES Y EN OCASIONES EN  

DIFERENTES LADOS, ASIMISMO LA LIMPIEZA QUE TIENEN EN EL MOBILIARIO, EL CONTRATO DE 

ARRENDAMIENTO ES PRECISAMENTE PARA TODAS LAS CUESTIONES QUE LOS PROGRAMAS SOCIALES 

Y EVENTOS QUE SE TIENEN CON LA PRESIDENCIA MUNICIPAL, ES IMPORTANTE QUE SE CONOZCA EL 

TEMA Y SE PUEDA CUANTIFICAR. 

LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PREGUNTA SI SE TIENE UN PROGRAMA O 

ES COMO VAN SALIENDO Y SI SAUZA ES EL PROVEEDOR. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE SI SE TIENE UN PROGRAMA PEROS EN OCASIONES SE PRESENTAN 

EVENTOS QUE NO SE TIENEN CONTEMPLADOS Y MENCIONA QUE EL PROVEEDOR ES ALQUILADORA 

SAUZA. 

LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA SI EL MUNICIPIO NO CUENTA CON SILLAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE SE TENÍAN APROXIMADAMENTE 100 SILLAS Y 5 MESAS.  

LA MISMA REGIDORA PREGUNTA QUE PARA EL PROGRAMA DE BIENESTAR GENERALMENTE CUANTAS 

PIDEN. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE DEPENDE CADA SEDE DE PAGO Y LA SITUACIÓN QUE SEA, EN LA 

CABECERA UN APROXIMADO DE 800 SILLAS PARA ADULTOS MAYORES O JÓVENES. SE HA REALIZADO 

CUENTAS Y SE LLEVA CERCA DE $210,000.00 QUE SE HA CUBIERTO EN EL 2021,2022 Y 2023 PARA QUE 

LA GENTE ESTE CÓMODA RECIBIENDO SUS APOYOS SOCIALES.ES UN COSTO DE MAS O MENOS 3 

MILLONES DE PESOS ANUALES. 
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LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA MENCIONA QUE ES IMPORTANTE QUE LOS 

PROGRAMAS FEDERALES RECONOZCAN QUE PRESIDENCIA MUNICIPAL ESTÁ APOYANDO, PORQUE NO 

SE NOTA Y PIENSAN QUE EL PROGRAMA FEDERAL ES QUIEN LO ENVÍA. 

EL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS SOLICITA QUE LA APROBACIÓN SEA PARTIR DE ESTA 

FECHA A DICIEMBRE DEL 2023, YA QUE EL PUNTO DICE EL EJERCICIO 2023 Y ABARCA DE ENERO A 

DICIEMBRE.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE, AUNQUE SE MANIFIESTA DE OTRA FORMA NO SE PUEDE DAR 

EFECTO RETROACTIVO, ES UN TEMA DE EXCEPCIÓN A LA LICITACIÓN ES UN TEMA DE CONTRATOS 

CONTINUAMENTE.  

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA LA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS LO SOMETE A VOTACIÓN: 

MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, A FAVOR, PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR,  

JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR,  

ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, OSCAR 

DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR,  NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ 

GÓMEZ, A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR, LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ, A FAVOR, ING. 

ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS 

ESCOBEDO A FAVOR. 

EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 VOTOS EN 

ABSTENCIÓN, POR LO TANTO EL PUNTO QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD. 

SE RETIRA EL C. REGIDOR LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE.  

DÉCIMO SÉPTIMO.- USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE EN 

TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN 

SU CASO APROBACIÓN PARA LAS ADQUISICIONES Y CONTRATACIONES PARA REALIZAR LA FERIA 

PATRONAL 2023, QUE BENEFICIAN AL LEGADO TRADICIONAL Y A LA ECONOMÍA DEL MUNICIPIO DE 

ZEMPOALA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA QUE LA SESIÓN ANTERIOR SE DIO A CONOCER DE FORMA ECONÓMICA EL 

TEMA, ASÍ COMO LES COMENTÉ QUE SI ALGUIEN TENÍA ALGUNA ACCIÓN, SITUACIÓN O TEMA ME LO 

HICIERAN SABER Y NUNCA LLEGÓ ALGUNA PROPUESTA. ASÍ QUE  MEDIANTE EL COMITÉ DE LA FERIA 

CON LOS DIRECTORES Y DIRECTORAS INVOLUCRADAS SE TIENE UN PROYECTO DE FERIA A REALIZAR 

DEL 30 DE JUNIO AL 04 DE JULIO, CON UN PROGRAMA RELIGIOSO QUE INCLUYE EL ADORNO DE LA 

IGLESIA, ANDAMIOS, MARIACHIS, EL ESPECTÁCULO INAUGURAL, LA PRESENTACIÓN PARA LA 

INAUGURACIÓN, CHARREADAS, CABALGATAS, TALLERES ARTESANALES, EXPOSICIÓN DE PINTURAS, 

EXPOSICIÓN DE FOTOS DEL ACUEDUCTO, TORNEO DE AJEDREZ, CONCURSO DE CURADOS, FUNCIÓN 

DE BOX, RUTA CICLÍSTICA, EXHIBICIÓN DE AUTOS CLÁSICOS, CARROS DE RADIOCONTROL, RODEO, 

FINALES DE BÁSQUETBOL, CONCURSO GASTRONÓMICO, LUCHA LIBRE, CARRERAS DE BOTARGAS 

QUEMAS DE CASTILLO, PABELLÓN  GASTRONÓMICO, ARTESANAL Y PULQUERO, RECONOCIMIENTOS A 

LA GENTE QUE VA ASISTIR, MATERIAL ELÉCTRICO PARA ARREGLAR, GRUPOS LOCALES Y GRUPOS 

ESTELARES. 

EL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES PREGUNTA SI EL IMPORTE DE TODAS LAS 

ACTIVIDADES SON POR PARTE DE LA CABECERA MUNICIPAL. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE SON POR PARTE DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL.  

EL MISMO REGIDOR PREGUNTA SI LA POBLACIÓN NO APORTA O PARTICIPA. 

EL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ MENCIONA QUE EL EJIDO APORTA ALGUNA GRUESAS DE 

CUETES PARA LA IGLESIA, PERO LO DEMÁS ES POR TRADICIÓN.  

EL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA QUE EN SU PUEBLO HAY UN COMITÉ DE 

FESTEJOS QUE LES PIDEN COOPERACIÓN PARA ESTOS EVENTOS Y AQUÍ DEBERÍA HACER UNA 

APORTACIÓN POR PARTE DE LOS COMERCIANTES. 

LA C. REGIDORA REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA QUE SERIA IMPORTANTE EMPEZAR CON ESA CULTURA 

DE LA PARTICIPACIÓN DE LOS VECINOS PARA QUE LOS GASTOS DEL AYUNTAMIENTO SEAN MENORES. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ COMENTA QUE ES DIFICIL CAMBIAR LA 

MENTALIDAD DE LA GENTE, QUE EL SE PREOCUPA POR TENER LA FERIA MÁS IMPORTANTE DEL 

MUNICIPIO, LA MÁS GRANDE, LA MÁS ORGANIZADA, QUE DÉ UN MENSAJE DE TENER UN NIVEL 

DIFERENTE EN CUESTIONES CULTURALES Y DE TRADICIÓN. A PARTIR DE QUE NUESTRO MUNICIPIO ES 

PUEBLO MÁGICO ES MUY VISITADO Y DEBEN LLEVARSE UNA BUENA IMAGEN DE NUESTRA FERIA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA QUE DEL DÍA 25 DE JUNIO AL 04 DE JULIO ES LA NOVENA DE LA VIRGEN 

DEL REFUGIO, 29 Y 30 DE JUNIO SON LAS CONFESIONES A LAS 15:00 HRS, EL 01 DE JULIO A LAS 13:30 

HRS. SON LAS PRIMERAS COMUNIONES A LAS 06:00 HRS. SON LAS MAÑANITAS, MISA CON EL PADRE A 

LAS 07:00 HRS. Y LA MISA DE CONFIRMACIONES Y SOLEMNE A LAS 12:00 HRS. EN CUESTIÓN DEL ORDEN 

RELIGIOSO IMPLICA ADORNO DE LA IGLESIA COMPLETA Y LA FACHADA PRINCIPAL, LOS ARCOS DE 

ADENTRO DE LA IGLESIA, RENTA DE LOS ANDAMIOS PARA LOS ARREGLOS, MARIACHI, LOS VOLADORES 

DE PAPANTLA CON UN COSTO DE $218,000.00. 

ENTREGA A LOS CIUDADANOS DE UN OBSEQUIO DE CONMEMORACIÓN, SON 2000 PULSERAS, 150 

INVITACIONES (DELEGADOS, COMISARIADOS), EL ESPECTÁCULO DE INAUGURACIÓN DE LA FERIA Y EL 

LISTON $61,000.00. 

LAS PRESENTACIONES DE LA BANDA DE VIENTO QUE ESTARÁ EN LA INAUGURACIÓN DE LA FERIA, 

CHARREADA, CABALGATA Y EL RODEO $40,000.00. 

LOS TALLERES ARTESANALES, OJITOS DE DIOS, ATRAPA SUEÑOS, BARRITAS ARTESANALES, 

PORCELANA, PULPA DE TAMARINDO Y DULCES PARA QUE LA GENTE PUEDA APRENDER $20,000.00. 

LA EXPOSICIÓN DE DIBUJOS Y PINTURAS ARTÍSTICOS POR PARTE DE LOS NIÑOS $7,500.00.  

EXPOSICIÓN DE FOTOS DEL ACUEDUCTO $35,000.00. 

ALIMENTACIÓN PARA QUIENES PARTICIPEN EN LA CABALGATA $37,000.00. 

TORNEO DE AJEDREZ $15,700.00. 

PREMIACIONES PARA EL CURADO DE PULQUE $7,000.00. 

FUNCIÓN DE BOX $40,000.00. 

RUTA DE LOS CICLISTAS $28,000.00 
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EXHIBICIÓN DE AUTOS CLÁSICOS $2,500.00. 

MUESTRA DE CARROS RADIOCONTROL $4,000.00 

CHARREADAS $25,500.00. 

RODEO TIPO AMERICANO $68,500.00. 

FINALES DE BÁSQUETBOL $18,500.00. 

CONCURSO GASTRONÓMICO $6,000.00 

CARRERAS DE BOTARGAS $36,00.00. 

QUEMA DE CASTILLO Y FUEGOS PIROTÉCNICOS $200,000.00. 

PABELLÓN GASTRONÓMICO, ARTESANAL, PULQUERO, RENTA DE SILLAS, MESAS, CARPAS $85,750.00 

80 RECONOCIMIENTOS PARA LA GENTE QUE VA A ASISTIR $15,00.00. 

PAPEL PICADO DE COLORES, ALAMBRE GALVANIZADO Y REQUEMADO PARA ADORNAR LAS CALLES 

$39,580.00. 

MATERIA ELÉCTRICO DE PABELLÓN Y PORTADA DE LA IGLESIA $11,100.00. 

 

LOS GRUPOS LOCALES QUE PARTICIPARÁN SON: HORACIO NAVA Y SU GRUPO CORAZAO DE ZACUALA, 

ATRAPADOS DEL AMOR DE SAN MATEO TLAJOMULCO, GRUPO DE MODA DE SAN ANTONIO OXTOYUCAN, 

DJ NXS-TNC DE ZEMPOALA, GRUPO YAZADY DE FRACCIONAMIENTOS, LOS AUTÉNTICOS DE LA E DE SAN 

AGUSTÍN ZAPOTLÁN, BANDA DOPPLER DE TÉLLEZ, LOS AMIGOS DEL RECUERDO DE SANTIAGO 

TEPEYAHUALCO, LOS VENGADORES DE SAN ANTONIO OXTOYUCAN, ORGULLO DE LINARES DE LA 

SALIDA, GRUPO INTROVERTIDO DE SAN GABRIEL AZTECA, GRUPA AMD DE ZACUALA, GRUPO 

ALTERNATIVA DE ACELOTLA, LOS LOBATOS DE SANTIAGO TEPEYAHUALCO, EL TOTAL DE LOS GRUPOS 

LOCALES $149,400.00. 

LA SONORA SANTANERA DE MARÍA FERNANDA PARA EL DÍA 30 DE JUNIO EL DÍA DE LA INAUGURACIÓN 

$350,000.00. 

LA SONORA DINAMITA PARA EL DÍA 01 DE JULIO $170,000.00. 

GRUPO G $250,000.00. 

CARDENALES DE NUEVO LEÓN $700,000.00. 

MI BANDA EL MEXICANO $400,00.00. 

EL AUDIO DE LOS CINCO DÍAS $280,000.00. 

EL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES PREGUNTA SI TODO SERÁ GRATIS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE SI. 
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HACE MENCIÓN QUE SOLO ES UNA PROPUESTA Y QUE A LA FECHA NO SE TIENE NADA CONTRATADO, 

LO QUE TRAERÁ ES UNA FERIA CON MAYOR REALCE PARA ZEMPOALA DESDE LA PRIMAVERA HASTA LA 

ESQUINA DE LAS COMBIS DE SAN ANTONIO Y HASTA LA IGLESIA TODA LA FERIA ENCARPADA EN LA 

MISMA TEMÁTICA, CON UN TOTAL DE $4,084,777.60, ASIMISMO MENCIONA QUE COMO LO MANIFESTÓ 

ANTERIORMENTE SE ESTÁN BUSCANDO COMO PATROCINADORES A LOS CONSTRUCTORES Y A LOS 

PROVEEDORES, A QUIENES A LA FECHA NUNCA LES HA PEDIDO NADA A EXCEPCIÓN DE LA LIMPIEZA 

DEL DREN PLUVIAL, LE PEDI A LA DIRECTORA ARQ. NARDA SUAREZ HERNÁNDEZ  SOLICITARLES SU 

APOYO CON UNA PARTE DE LA FERIA, POR LO QUE SE SOLICITA LA AUTORIZACIÓN PARA QUE 

APAREZCAN ALGUNOS LOGOS EN PEQUEÑO, COMO RESPUESTA A ESA SOLICITUD, LA CONSTRUCTORA 

SYLMA APOYO CON $200,000.00, CONSTRUCTORA CRISMA CON $300,000.00, CONSTRUCTORA JIRE 

$200,000.00, CONSTRUCTORA VINTE $100,000.00, PRIVADAS DEL SOL $50,000.00, REAL DE JOYAS 

$50,000.00 Y REAL DE HIDALGO $100,000.00 EL TOTAL DE APORTACIONES POR PARTE DE LOS 

PATROCINADORES FUE $1,000,000.00 , MISMA CANTIDAD QUE  AÚN NO SE TIENE, SOLO HICIERON 

MENCIÓN DE LAS CANTIDADES. 

LA CANTIDAD RESTANTE PARA CUBRIR EL COSTO TOTAL DE LA FERIA SON $2,924,777.60 MÁS IVA 

APROXIMADAMENTE, PUEDE HABER ALGUNA VARIACIÓN AL PRESUPUESTO, YA QUE CADA DIRECTOR 

ESTA REALIZÁNDOLO, CONSIDERANDO QUE PUEDE LLEGAR MÁS GENTE DE LA ESPERADA.  

LA C. REGIDORA REYNA LÓPEZ RUIZ PREGUNTA AL PRESIDENTE SI COMENTÓ QUE SON 700 CICLISTAS 

APROXIMADAMENTE, PORQUE CADA UNO DE ELLOS PAGA SU PARTICIPACIÓN. 

PROGRAMA CULTURAL: 

PABELLÓN ARTESANAL, PULQUERO Y GASTRONÓMICO DEL 30 DE JUNIO AL 04 DE JULIO EN LA CALLE 

MORELOS. 

EL STAND DEL DIF CON CAUSA DEL 30 DE JUNIO AL 04 DE JULIO EN LA CALLE MORELOS, EN EL QUE 

TENDRÁN JUEGOS DE LOTERÍA, DE GLOBOS, RIFAS, ESTÁN PIDIENDO APOYO A PATROCINADORES PARA 

QUE LES DEN EL MATERIAL Y LO QUE FALTE VEREMOS LA MANERA DE PROPORCIONARSELOS, LA 

FINALIDAD DE ESTO ES QUE TENGAN MÁS RECURSOS. 

EXPOSICIÓN DE FOTO DEL PADRE TEMBLEQUE DEL 30 DE JUNIO AL 04 DE JULIO. 

VOLADORES DE PAPANTLA DEL 01 AL 04 DE JULIO CON UN HORARIO DE 8:00, 14:00 Y 18:00 HRS., EN EL 

ATRIO DEL EX CONVENTO. 

RECORRIDO NOCTURNO DE LA IGLESIA DEL 01 AL 04 DE JULIO DE LAS 19:00 A LAS 20:30 HRS.   

VIERNES 30 DE JUNIO INAUGURACIÓN DE LA FERIA ENFRENTE DE LA IGLESIA EN LOS ARCOS. 

SÁBADO 01 DE JULIO: TRADICIONAL CABALGATA, TORNEO DE AJEDREZ A LAS 10:00HRS., CONCURSO DE 

CURADOS A LAS 13:00 HRS. 

DOMINGO 02 DE JULIO: EXHIBICIÓN DE AUTOS CLÁSICOS A LAS 10:00 HRS, RUTA DE COMBIS CLÁSICAS 

A LAS 12:00 HRS, MUESTRA DE CARROS RADIO CONTROL A LAS 12:00 HRS.  

LUNES 03 DE JULIO: CONCURSO GASTRONÓMICO A LAS 16:00HRS. 

MARTES 04 DE JULIO: QUEMA DE CASTILLO. 

PROGRAMA DEPORTIVO: 
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SÁBADO 01 DE JULIO: BOX PROFESIONAL EN LA CANCHA DE USOS MÚLTIPLES A LAS 17:00HRS. 

DOMINGO 02 DE JULIO: RUTA DE CICLISMO MTB A LAS 08:00HRS., CHARREADA A LAS 12:00HRS., RODEO 

16:00HRS, FINAL DE BÁSQUETBOL 16:00HRS.   

LUNES 03 DE JULIO: ESPECTÁCULO DE LUCHA LIBRE A LAS 17:00 HRS. EN EL AUDITORIO . 

MARTES 04 DE JULIO: CARRERA DE BOTARGAS A LAS 17:00HRS, EN LA AVENIDA JUÁREZ.  

PROGRAMA DE TEATRO DEL PUEBLO  

VIERNES 30 DE JUNIO: HORACIO NAVA Y SU GRUPO CORAZAO, ATRAPADOS DEL AMOR, GRUPO DE 

MODA Y LA SONORA SANTANERA. 

SÁBADO 01 DE JULIO: DJ NXS-TNC, JAZADY, LOS AUTÉNTICOS DE LA E Y LA SONORA DINAMITA. 

DOMINGO 02 DE JULIO: BANDA DOPPLER, LOS AMIGOS DEL RECUERDO, LOS VENGADORES Y GRUPO G. 

LUNES 03 DE JULIO: MÚSICA A LA CARTA CON TOÑO Y TONO, ORGULLO DE LINARES, GRUPO 

INTROVERTIDO Y CARDENALES DE NUEVO LEÓN. 

MARTES 04 DE JULIO: AMD SALSA CON CLASE, GRUPO ALTERNATIVA, LOS LOBATOS Y MI BANDA EL 

MEXICANO.  

EL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES PREGUNTA SI SE LES COBRA A LOS VENDEDORES,  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE SI, Y SERÁ PARA EL ENCARPADO. 

LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ HACE MENCIÓN QUE DEBE DE RECONSIDERAR LOS GRUPOS 

ESTELARES YA QUE EL GASTO QUE SE VA A TENER ES MUY ALTO.  

EL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ PROPONE QUE LA PRESENTACIÓN DE LOS GRUPOS 

ESTELARES AMERITA QUE SEA EN UN LUGAR MAS GRANDE PARA QUE LOS APRECIE MÁS LA GENTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE SE INCREMENTARÍA EN COSTOS YA QUE ES NECESARIO OTRO 

AUDIO.  

LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS APOYA EL COMENTARIO DEL REGIDOR 

SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, YA QUE LOS COMENTARIOS DE LA GENTE ES QUE LOS GRUPOS SON MUY 

BUENOS, PERO NO TIENE ESPACIO PARA DISFRUTARLOS, EL PARQUE SERIA UN BUEN LUGAR PARA 

ELLO, ASIMISMO PREGUNTA SOBRE LA UBICACIÓN Y COSTO DE LOS JUEGOS MECÁNICOS, MISMOS QUE 

DEBEN DE SER DE CALIDAD. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE AUN NO SE HA CONTRATADO NADA AÚN ESTÁN LLEGANDO LAS 

PROPUESTAS 

EL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA QUE ES UN MONTO MUY ELEVADO, QUE SE 

BAJE UN DÍA PARA QUE EL GASTO SEA MENOR. 
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LA C. SÍNDICA PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALBA PIDE LA CONTRATACIÓN DE LOS BAÑOS, 

QUE ES MUY IMPORTANTE. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA LA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS LO SOMETE A VOTACIÓN: 

MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, A FAVOR, PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR,  

JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR,  

ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, OSCAR 

DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR,  NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ 

GÓMEZ, A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, EN CONTRA, LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ, EN CONTRA, 

ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, EN CONTRA, ES MUCO GASTO, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. 

GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO EN CONTRA. 

EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 09 VOTOS A FAVOR, 4 VOTOS EN CONTRA Y 0 VOTOS EN 

ABSTENCIÓN,  POR LO TANTO, EL PUNTO QUEDA APROBADO POR MAYORÍA. 

ASUNTOS GENERALES 
 
DÉCIMO OCTAVO: LA C. REGIDORA ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SOLICITA EL APOYO PARA 

REALIZAR LA LIMPIEZA DEL LUGAR EN DONDE SE ENCUENTRAN COLOCADAS LA LETRAS DE JAGUEY DE 

TÉLLEZ CON EL APOYO DE LA COMUNIDAD. 

EL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA QUE SIGUE PENDIENTE EL TEMA DE LA CÁMARA 

DE SEGURIDAD YA QUE SE SIGUEN PRESENTANDO INCIDENTES Y MENCIONA QUE SI NO SE TIENE 

RESPUESTA POR PARTE DEL CIUDADANO BUSCAR UNA SOLUCIÓN POR MEDIO DE CABILDO PARA QUE 

SE REINSTALE ESA CÁMARA.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE NO SE PUEDE YA QUE SE TIENE UN JUICIO DE POR MEDIO. 

LA C. SINDICÓ PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA COMENTA QUE YA SE REALIZO LA 

DENUNCIA CORRESPONDIENTE, YA SOLO ESPERAR PARA QUE CITE A LA PERSONA QUE CHOCO CON 

LA CÁMARA, ASÍ COMO TAMBIÉN COMENTA QUE ESTÁ PENDIENTE LA REFORESTACIÓN DE LOS CHOPOS. 

USO DE LAS VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE ASÍ COMO LO COMENTO EN LA REUNIÓN QUE SE TUVO CON EL 

COMISARIADO Y DELEGADOS QUE NO SE PUEDE REFORESTAR UN PREDIO QUÉ NO ES DE LA 

COMUNIDAD YA QUE EL PREDIO ES DE UN PARTICULAR, PRIMERO SE TENDRÍA QUE TENER MESAS DE 

TRABAJO CON EL DUEÑO PARA REVISAR LA SITUACIÓN Y SOLICITA EL APOYO PARA LIMPIAR LA PARTE 

TRASERA DE LA IGLESIA DE SANTA MARÍA TECAJETE. 

LA C. REGIDORA NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ SOLICITA LAS MAMPARAS PARA EL TEMA DE 

LA BASURA YA QUE NO HAY MANERA DE QUE DEJEN DE TIRARLA, CONSIDERA QUE SE TIENE QUE HACER 

ALGO DRÁSTICO EN CONTRA DE QUIEN LO HACE; REFIERE QUE LA BARRANCA EL TECOLOTE ESTA TAN 

LLENA DE BASURA QUE YO NO BAJA AGUA A LA PRESA.  

LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA QUE DE LAS OBRAS QUE SE HAN REALIZADO EN LA 

TRINIDAD TIENE CONOCIMIENTO QUE DONDE HUBO APOYO ECONÓMICO POR PARTE DE LA COMUNIDAD 

FUE CUANDO SE REALIZO EL AUDITORIO Y PREGUNTA SI EXISTEN OTRAS OBRAS QUE TUVIERAN 

ENTRADA ECONÓMICA POR PARTE DE LA COMUNIDAD.  
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE EN EL AUDITORIO, KÍNDER Y PRIMARIA Y COMENTA QUE 

DESCONOCE LAS CANTIDADES YA QUE LO MANIFESTADO POR LA COMUNIDAD ERA QUE LES FALTABA 

CIERTA CANTIDAD PARA PODER TERMINARLO, SE REVISABA EL TEMA CON EL ING. GUSTAVO Y SE 

VALIDABA EL EXPEDIENTE.   

LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ MENCIONA QUE DE ACUERDO AL EXPEDIENTE DE 

PRESIDENCIA SALE CUANTO APLICO EL MUNICIPIO PERO NO SALE LA APORTACIÓN QUE REALIZAN. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE LO COLOCA EN ALGUNAS MAMPARAS.  

LA MISMA REGIDORA MENCIONA QUE NADA QUE VER ENTONCES EL MUNICIPIO CON LA APORTACIÓN. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE ES TEMA DE LA COMUNIDAD.  

LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS RETOMA EL PUNTO QUE LA C. REGIDORA 

NITZA TOCÓ EN LA SESIÓN PASADA DE ACUERDO A SU PREOCUPACIÓN CON LOS LIBROS QUE NO SE 

HAN FIRMADO Y COMENTA QUE ESE PUNTO YA LO HABÍA PLATICADO ANTERIORMENTE VÍA TELEFÓNICA 

CON EL PRESIDENTE MUNICIPAL, COMENTÁNDOLE QUE TIENE UN PROBLEMA DE SALUD  EN LAS MANOS 

LLAMADO OSTEOARTRITIS QUE EN OCASIONES PUEDE ESCRIBIR Y EN OTRAS NO Y SOLICITA QUE SE 

PONGA AL CORRIENTE EL LIBRO PERO CON EL APOYO DE LA SECRETARIA DE ASAMBLEA Y RETOMANDO 

ESE TEMA EL AÑO PASADO LA REGIDORA ALEJANDRA PROPUSO QUE SE TUVIERA UN OFICIAL MAYOR 

PARA EVITAR ESTE TIPO DE PROBLEMAS O ATRASOS, SE PUDIERA RETOMAR. COMENTA QUE COMO EL 

TEMA SE TOCÓ EN LA SESIÓN TAMBIÉN ES IMPORTANTE HACERLO SABER A TODA LA ASAMBLEA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE SE NECESITA EL REGLAMENTO. 

LA MISMA REGIDORA COMENTA QUE AL PRINCIPIO INGRESARON UN REGLAMENTO, QUE SE PUEDE 

RETOMAR Y REVISARLO.  

EL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA QUE GUADALUPE LA SECRETARIA DEL 

AYUNTAMIENTO ESTA PARA EL SERVICIO DE TODO EL AYUNTAMIENTO DE TODOS LOS REGIDORES E 

INCLUSO DE LA SINDICO PORQUE TAMBIÉN ES AYUNTAMIENTO Y SU DEBER SON TRANSCRIBIR LOS 

LIBROS, USTEDES SON SECRETARIOS PERO DE AQUÍ, PERO LA SECRETARIA DE ESCRITORIO ES ELLA Y 

LOS LIBROS DEBEN DE ESTAR AQUÍ CON NOSOTROS, NO SON ARCHIVO YA QUE NO HEMOS SALIDO DE 

NUESTRO PERIODO DEBEN DE ESTAR AQUÍ VIGENTES Y SI LA SECRETARIA TIENE MUCHO TRABAJO POR 

EL TEMA DE LAS CARTILLAS PONER OTRA PERSONA, NOSOTROS AUTORIZAMOS Y FACULTAMOS 

VACANTES, PERO SÍ QUE LOS LIBROS SE PONGAN AL CORRIENTE COMO DEBE DE SER. 

EL C. REGIDOR JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA HACE DE CONOCIMIENTO QUE INGRESARON OFICIOS 

PARA LA ASAMBLEA SOLICITANDO APOYOS UNA ES LA ROSAURA ZAPATA QUE SOLICITA PINTURA, 

BARRIO CASAS COLORADAS PARA SU FERIA PATRONAL Y SAN PEDRO TLAQUILPAN SOLICITA APOYO 

CON 200 CAMISETAS, MISMOS QUE SE HARÁN LLEGAR VÍA WHATSAPP. 

EL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ COMENTA QUE SIGUE PENDIENTE LA RAMPA DE LA IGLESIA 

Y COMENTA QUE OJALÁ QUEDE ANTES DE LA FERIA.  

CLAUSURA DE LA SESION 
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DÉCIMO NOVENO: USO DE LA VOZ DEL PRESIDENTE EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA EL C. 
REGIDOR JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA DESAHOGADOS TODOS LOS PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA Y 
NO HABIENDO MÁS ASUNTOS QUE TRATAR, PROCEDE A DECLARAR CONCLUIDOS LOS TRABAJOS   DE 
ESTA SEXAGÉSIMO SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA SIENDO LAS 16:41 HRS. DEL DÍA TRECE DE JUNIO DEL 
AÑO 2023. 
 
FIRMAN AL MARGEN Y AL CALCE LOS QUE EN ELLA INTERVINIERON 
 

 
MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ                  PATRICIA GUADALUPE GONZÀLEZ VILLALVA 
          PRESIDENTE MUNICIPAL                                                       SÍNDICA MUNICIPAL 
                 CONSTITUCIONAL 
 
JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA                                       MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS  
                      REGIDOR                                                                                                        REGIDORA                                                              
PRESIDENTE DE LA H. ASAMBLEA                                    SECRETARIA DE LA H. ASAMBLEA 
 
 
LIC. CRISTHIAN RUIZ DEL VALLE                                              OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA  
                      REGIDOR                                                                                   REGIDOR              
                      
 
ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ                                 NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ 
                         REGIDORA                                                                                REGIDORA 
              
 
      SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ                                                   ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                          
                  REGIDORA                                                                                      REGIDOR           
  
      LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ                                                         ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS                
                  REGIDORA                                                                                         REGIDOR         
 
     JUANA AGUILAR VARGAS                                               MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO                       
                REGIDORA                                                                                        REGIDORA                                                                                                                              


